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«Макромир» – новый взгляд           
на агентство недвижимости

Юлия Шилкина, 
управляющий  
партнер Агентства 
недвижимости 
«Макромир» 
в Брянске:

– В недвижимости я с 2014 года и 
точно скажу: за последние несколько 
лет рынок сильно изменился. Клиенты 
рынка – продавцы и покупатели – все 
чаще предпочитают обращаться за ус-
лугами не в агентства, а к конкретным 
специалистам.

Агентство сегодня – это не работо-
датель агента, а партнер, который мо-
жет предоставить лучшие условия для 
его работы.

«Макромир» – это естественное от-
ражение потребностей, которые воз-
никают в современном обществе. 
Успешным и самостоятельным экспер-
там я предоставляю сервис, способный 
сделать работу более комфортной и 
эффективной: более 80% моих партне-
ров работают на рынке свыше 3 лет, 
я также всегда провожу аттестацию и 
подтверждение квалификации.

Продавцам и покупателям я пре-
доставляю выбор среди лучших экс-
пертов, которых обеспечиваем необ-
ходимым сервисом для работы. Это 
позволяет клиентам рынка быть уве-
ренными, что они работают с профес-
сионалами.

– До того как прийти в «Макромир», 
я трудилась в другом агентстве. Мой 
опыт в недвижимости более 7 лет: за

ирина Гусак, 
партнер  
АН «Макромир»:
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Любовь, 
сотрудник отдела 
продаж застройщика 
«Надежда  
Девелопмент»:

– С Юлией Анатольевной мы рабо-
таем с 2016 года. Нам, как застрой-
щикам, очень важно видеть в своих 
риелторах настоящих профессиона-
лов, а Юлия как раз относится к чис-
лу опытнейших и многопрофильных 
специалистов: риелтор-психолог, ри-
елтор-финансист, риелтор-экономист. 
Мы искренне счастливы, что у нее по-
явилось свое агентство, где она станет 
примером целеустремленности, упор-
ства и трудолюбия для поколения но-
вых сотрудников.

– Юлию я знаю не так давно, но 
с первой встречи меня зацепили ее 
сильная энергетика, стремление и мо-
тивация. Она определенно тот чело-
век, на которого стоит равняться, за 
которым хочется идти. Я рада, что мы 
сблизились, общаемся не только по ра-
боте, но и в обычной жизни. Благода-
рю Юлю, что она встретилась на моем 
жизненном пути, искренне желаю ей 
успехов, процветания и движения толь-
ко вперед!

– Что такое «Макромир», я пока 
еще не знаю, но кто такая Юлия Анато-
льевна, мне известно. Мы знакомы с 
ней очень давно. Я видела ее становле-
ние и профессиональный рост, на про-
тяжении многих лет общалась с ней и 
поэтому сегодня нахожусь здесь. Наде-
юсь на партнерские взаимоотношения, 
так как в реалиях нашего мира один в 
поле не воин, а в партнерстве возмож-
но достичь высоких результатов. Юлия 
Анатольевна для меня человек, кото-
рый достигает своих целей и вызывает 
большое уважение не только как про-
фессионал, но и как женщина. На се-
годняшний момент именно женщины 
все чаще занимают лидирующее поло-
жение в бизнесе!

– Мы имели честь оформить этот от-
дел. Юлия – прекрасный клиент, ко-

Марина  
Мушкетик:

Галина Вячеславовна  
НикоНоВа, 
руководитель 
партнерского 
канала продаж 
«Россельхозбанка»:

александр  
БерГМаНис,  
директор студии  
рекламы «Айсберг»:

анастасия  
сиМоНоВа:

– Я являюсь специалистом в сфере 
недвижимости вот уже 9 лет. Мое ос-
новное направление – вторичная не-
движимость, покупки и продажи. Ра-
ботаю со всеми видами сертификатов, 
ипотекой, наличными, но в последнее 
время стала активно изучать ново-
стройки Брянска и других областей. С 
Юлей я познакомилась на бизнес-кон-
ференции от «Россельхозбанка». По-
сле этого мы стали общаться. Она меня 
вдохновила и поразила своим энтузи-
азмом и энергией. Я удивилась, как в 
такой маленькой и хрупкой женщине 
может вмещаться столько силы, добро-
ты и желания помогать людям. Изна-
чально перешла к ней в «Свой угол», 
и теперь мы вместе в «Макромире». 
Когда спрашивают, насколько я  уве-
рена в Юлии, то мой ответ однозначен: 
на все 1000 процентов! Она большая 
молодец, что открыла «Макромир» в 
Брянске, ведь это агентство сильных 
и успешных сотрудников, единомыш-
ленников, которые стараются работать 
для людей. Желаю больших успехов и 
хочу, чтобы все задуманное сверши-
лось. Я верю в нее и очень ценю.

– Для меня сотрудничество с Юли-
ей – это честность и экспертиза. Много-
летний опыт работы позволяет мне ду-
мать, что я сделала правильный выбор.

Сегодня открывается офис новой ком-
пании с уже состоявшимся лидером.

Желаю команде находиться в цен-
тре внимания на рынке недвижимости, 
быть выше конкурентов! Пусть цели до-
стигаются, а преданность делу делает 
вас состоятельными и счастливыми!

татьяна  
Викторовна 
ГуБаНоВа:

нимаюсь коттеджными поселками, 
участками и элитным имуществом. 
Знаю Юлию около двух лет и изначаль-
но я шла в команду не в компанию, а к 
самому человеку. Узнав, что это будет 
агентство «Макромир», очень обрадо-
валась, ведь оно предоставляет много 
возможностей для реализации и раз-
вития себя как специалиста. Я рада, 
что в Брянске теперь есть такое пре-
красное агентство недвижимости, а я 
являюсь его частью. 

торый доверил нам сделать вывеску 
и интерьер, и все получилось замеча-
тельно. Она моя старая знакомая, поэ-
тому все прошло очень гладко и четко. 
Ребята – молодцы!

– Я знаком не только с Юлией, но и с 
другими членами «Макромира» в Брян-
ске. Когда узнал, что они объединились, 
то понял, что Юлия Анатольевна собра-
ла сильную команду единомышленни-
ков и профессионалов. Желаю данному 

Денис НосеНкоВ, 
бизнес-брокер:
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– Я был очень рад побывать на ме-
роприятии, посвященном открытию 
нового офиса «Макромир» в Брянске. 
Также я счастлив, что такой энергич-
ный человек, как Юля, присоединился 
к нашей команде. Это большой плюс, 
что она сразу набрала команду из сво-
их проверенных боевых товарищей. 
Мы всегда готовы поддержать своих 
коллег и будем рады видеть их на ме-
роприятиях в Москве и других горо-
дах, где открыты офисы «Макромир». 
Желаем ей удачи в росте и развитии 
агентства недвижимости. Пусть тот за-
дор, который мы видим сегодня, со-
хранится. Очень хочется, чтобы, когда 
мы приедем сюда через год, команда 
была больше и такой же позитивной.

– Юлия уже достаточно давно в ри-
елторском бизнесе. Ее можно сме-

– Я знаю Юлю давно. Она хороший 
человек и специалист с честным подхо-
дом, который максимально экологич-
но делает свою работу, что очень важ-
но в риелторском деле. Желаю ей и 
агентству развиваться, разрастаться и 
вширь, и ввысь, а также притягивать к 
себе в компанию все больше сотрудни-
ков с такими же взглядами, как у нее. 

анна Лужецкая:

Наталья ЗаЛоЗНая, 
старший менеджер 
по работе с партнерами 
жилищного 
кредитования 
«Сбербанка»:

анна ДякоВа,  
руководитель 
и директор магазина 
«Одри шоп»:

– Я эксперт в сфере недвижимо-
сти. Свой путь я начала с 2008 года. 
Мое главное назначение – помочь сво-
им клиентам в реализации, как я счи-
таю, главной задачи – обрести свой 
дом, то место, куда хочется возвра-
щаться снова и снова. Для меня очень 
важно оказывать качественную услу-
гу. С Юлией Анатольевной я знакома 
не так давно, пришла к ней работать в 
АН «Свой угол». Она потрясающий ру-
ководитель, знающий свое дело про-
фессионал! Ее сильная энергетика и 
позитивный настрой заряжают. Когда 
ею было принято решение открыть но-
вое направление «Макромир», я без 
всяких сомнений стала партнером! 
«Макромир» – это новое направле-
ние развития риелторской сферы, в 
которой клиент получит качественную 
услугу в любом вопросе, связанном с 
недвижимостью. Здесь работают толь-
ко профессионалы, которые дорожат 
репутацией и своими клиентами. Хочу 
сказать от себя: в «Макромире» я по-
лучаю все инструменты для улучшения 
клиентского сервиса, легкого закрытия 
региональных сделок, юридического 
сопровождения, а также подбор недви-
жимости не только в Брянске, но и в 
других крупных городах и городах-мил-
лионниках нашей страны! Я рада быть 
в команде профессионалов!

сергей шуЛик,  
управляющий 
партнер компании 
«Макромир»:

кую же атмосферу и будут показывать 
эту энергию каждому, кто будет сюда 
входить, то их ждут большое будущее 
и успех. 

алексей  
ФеДорчеНко,  
создатель инвест-
проектов для 
«Макромира» 
в Москве:

– Обычно в нашем регионе агентов 
выбирают точечно, по рекомендациям, 
но с сегодняшнего дня первоклассные 
эксперты в области недвижимости со-
берутся в одном месте. И это будет уже 
совсем другой уровень оказания ри-
елторских услуг, на голову выше того, 
к чему привык Брянск. То, чего так не 
хватало в городе, теперь восполнено 
благодаря усилиям Юлии и ее коман-
ды. Это совершенно точно не обычное 
агентство недвижимости, это настоя-
щая партнерская сеть, объединяющая 
опытных специалистов, которые могут 
и выполняют работу на высочайшем 
уровне. 

анастасия,  
агентство 
недвижимости 
«Бульвар32»:

ТЦ «Соловьи», ул. Дуки, 63, 2-й этаж • тел. 8 (4832) 42-87-04

– Это 19-й город, который присое-
диняется к нам. Стоит отметить, что да-
леко не каждый офис в городе дела-
ет такое полномасштабное открытие. 
Обычно ребята сначала пару месяцев 
работают и только потом запускают 
праздник, но здесь видна уверенность 
управляющего, уверенность Юлии. Ее 
энергия и то, как ребята поддержива-
ют ее сейчас, на старте, дало возмож-
ность провести такое мероприятие. 
Юлия очень классная, добрая, а сама 
команда очень позитивная и молодая. 
Мне кажется, что если они сохранят та-

проекту хорошего импульса, развития, 
продолжать делать то, что у них хорошо 
выходит, зарабатывать много денег и 
наращивать обороты. 

ло назвать профессионалом и масте-
ром своего дела, что очень важно для 
каждого знающего человека в своей 
сфере. Сделки с недвижимостью – это 
достаточно сложный и трудоемкий 
процесс. Для того чтобы клиент смог 
упростить себе жизнь, покупая или 
продавая объект недвижимости, луч-
ше привлечь риелтора. Хороший ри-
елтор – это большая редкость, а Юлия 
относится к таким специалистам, кото-
рые способны решить любой вопрос за 
кратчайшее время. Хочется пожелать 
команде агентства «Макромир» успе-
хов, удачи, развития, роста и побольше 
благодарных клиентов.
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АвГУСТ, ДРУЗьЯ!

вы держите в руках 200-й номер журнала «Точка! 
Брянск». Только представьте, сколько историй 
успеха было в этих двухстах номерах, сколько 
замечательных фотографий и искрящихся глаз! 
Мы пережили несколько кризисов, пандемию, 
смену редакторов, но неизменными оставались и 
остаются любовь к делу, которым мы занимаемся, 
и желание выполнить свою работу на твердую 
пятерку. И поверьте, я точно знаю, что впереди нас 
ждет еще много интересных номеров и множество 
удивительных героев!

Август в этом году выдался по-настоящему 
праздничным! Отмечает 20-летие наш дятьковс-
кий концерн «Катюша», который основал 
Сергей Александрович Авдеев, удивительный 
предприниматель, человек с огромным сердцем, 
всей душой радеющий за наш край.

Сердечно поздравляем его и коллектив! Желаем 
дальнейшего процветания, развития, любви к 
выбранному делу и творческого куража!

Поздравления принимаются.
И не забываем, что впереди еще целый месяц 

нашего сурового брянского лета.
Делаем запасы, чтобы было чем порадовать себя 

и близких в хмуром ноябре.

Татьяна Сокоренко, 
генеральный  
директор журнала  
«Точка! Брянск».
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Алексей Володин
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ФОТОГраФЫ:
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Один из продавцов объектов ком-
мерческой недвижимости сформиро-
вал свой лот из нескольких смежных 
земельных участков, построил на од-
ном из них основное здание в нару-
шение градостроительных норм, из-за 
которых не смог законно его зареги-
стрировать. И дабы хоть как-то зареги-
стрировать свои имущественные пра-
ва, он поставил на кадастровый учет и 
зарегистрировал помещения, из кото-
рых состоит здание. Кроме того, к ос-
новному зданию он пристроил и офор-
мил дополнительное здание, которое 
по факту не обладает признаками ка-
питального объекта недвижимости. ви-
шенкой на торте стала налоговая про-
верка с доначислением суммы в особо 
крупном размере. Объекты он, конеч-
но, переоформлял по цепочке соб-
ственников, и сегодняшний владелец, 
с одной стороны, «белый и пушистый» 
продавец. А с другой, особо крупный 
размер налоговых доначислений по-
зволит соответствующим органам в 
ряде случаев в течение более десяти 
лет оспорить многие сделки с такими 
объектами недвижимости. Потенци-
альному покупателю очень опромет-
чиво смотреть на права собственности 
с привычными многим трехлетними 
сроками оспоримости сделок и наде-
яться доказать свою добросовестность 
приобретения, даже проведя сделку по 
рыночной стоимости.

Простота хуже воровства может 
быть, когда продавец собрался про-
дать объект недвижимости, не обра-

тив внимание на кадастровую стои-
мость, которая изменилась накануне 
сделки. все бы ничего, если бы не бли-
зость размера налогов в такой сделке к 
крупному размеру.

Особенность коммерческой не-
движимости заключается в том, что 
собственник в своей повседневной 
деятельности может заниматься ока-
занием услуг или выполнением тех 
или иных работ, а сумма налогов, не-
правильно рассчитанная при единич-
ных сделках с коммерческой недви-
жимостью, может стать существенной 
в общей массе налогов в конкретном 
периоде и привести к определению со-
ответствующей крупности налоговых 
правонарушений в худшем случае, а в 
лучшем – как минимум к параметрам 
банкротства.

Также следует всегда помнить, что 
рыночная стоимость всегда может 
быть оспорима, кроме установленной 

в суде третьей инстанции, а незначи-
тельная относительно последствий рас-
ходная часть за грамотное сопрово-
ждение и проведение сделки позволит 
сэкономить массу сил и средств

Брянск, 
ул. Красноармейская, 
136б, оф. 223

+7(4832) 37-73-17
+7(963) 213-73-17

www.anavika32.ru

При работе на рынке коммерческой недвижимости постоянно приходится сталкиваться не 
только с явным обманом, но и с ухищрениями, которые на первый взгляд правомерны. Соб-
ственники часто маскируют ошибки при строительстве своих объектов недвижимости. За-
частую делают это не специально, а из-за отсутствия должной осмотрительности. После чего 
изобретаются «умные» схемы, чтобы придать всему «чистый вид». Эти факторы заставляют 
быть постоянно начеку при защите интересов моих клиентов.

Простота хуже воровства 
на рынке недвижимости

Анатолий КАРПухиН, 
руководитель агентства 
«Анавика: Недвижимость».
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наши искренние 

НурояН 
Гарий  

Георгиевич 

директор  
ООО «Автопром»

ряБцеВ 
алексей 

Геннадьевич 

генеральный 
директор 

ОАО «БМК»

стеЛьМахоВа
светлана 

Николаевна

директор 
турагентства 

«вокруг Света»

сЫчеВа 
ольга 

Николаевна

директор  
АНО ДО 

«Языковая школа 
«Британика»

ПискуНоВ 
игорь 

алексеевич

заместитель 
председателя БРО 
«Опора России» 

аВДееВ 
сергей 

александрович

президент  
МК «Катюша»

 аржаНцеВа 
ольга 

Михайловна

генеральный 
директор 

ООО «Айс-Продукт» 

коВаЛьчук 
Юлия 

сергеевна  
руководитель 

логопедического 
центра для детей и 

взрослых «личность», 
основатель женского 

клуба Club4you

ГаВриЛоВ 
Николай 

андреевич

директор 
ООО «Фокинское»

жиц 
игорь 

аркадьевич 

коммерческий  
директор  РПУ 

«Глобал Медиа»

ПоПЛаВскиЙ 
александр 

Валерьевич

главный врач 
«Клиники 

эстетической 
стоматологии 

доктора 
Поплавского» 

ДаВЫДоВ 
Виктор 

Михайлович 

генеральный 
директор  

ООО «Мегалюм» 

Точка! брянск / Именинники августа    
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поздравления!

коМароВ 
игорь 

Геннадьевич

руководитель 
клиники 
«МЕДСИ» 
в Брянске

МаксиМоВа 
жанна 

Григорьевна 

генеральный 
директор  

ООО «Иллит» 

сВиНцоВ 
Виталий 

александрович

директор  
департамента 

внутренней 
политики  

Брянской области

сорокиН 
Виталий 

иванович

советник 
генерального 

директора ООО НПО 
«Электронтехника» 

струМеНская 
ирина 

александровна 

директор АНО 
«Творческая 
мастерская 
«визард»

ФраНкоЛиНи 
раПетти 

Юлия Юрьевна 

директор школы 
иностранных 

языков АНО ДО 
«Брава лингва»

коНоВа 
Юлия 

станиславовна

директор 
ООО «Арт Флора»

шиДЛоВскиЙ 
Василий 

иванович 

генеральный 
директор ООО 
«БрянскСтрой

Подряд+»

ФеДоНиН  
олег 

Николаевич
 

ректор  
БГТУ

МеДеНко 
илья 

Владимирович

руководитель 
юридической 

компании 
meDeNKO GROUP

ЛеПешко 
Юрий 

Владимирович

генеральный 
директор ООО 

«Трейдинг Центр»

МисеЮк 
Павел 

Леонидович

депутат Брянской 
областной думы
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14 сентября 2021 года введена в 
эксплуатацию 2-я линия «Тетра Пак» 
по производству ультрапастеризован-
ных молока и сливок в упаковку TBa 
edge. 

в феврале 2022 года обе линии 
«Тетра Пак» по производству моло-
ка и сливок бренда БМК загружены 
в полном объеме производственных 
мощностей. 

в марте-сентябре 2022 года Брян-
ский молочный комбинат успешно пе-
рестроил работу в условиях санкцион-
ного давления. 

Качество – основа успеха

15 июня 2023 года введена в эксплуата-
цию 3-я линия «Тетра Пак» по производству 
ультрапастеризованных молока и сливок 
в упаковку TBa square. все вышеперечис-
ленные вехи истории Брянского молочно-
го комбината прожиты под управлением 
Алексея Геннадьевича Рябцева, вклады-
вающего в каждый процесс, в каждое ре-
шение, в каждое подразделение качество, 
благодаря которому вся цепочка ценности 
продукции БМК и предприятия «Брянский 
молочный комбинат» достигает высоких 
результатов и открывает перед собой но-
вые горизонты развития. 

Конечно же, в основе качества особое 
место занимают люди – команда Брян-
ского молочного комбината, созданная 
генеральным директором предприятия, 
обладающая высокими компетенциями и 
соблюдающая стандарты качества в сво-
ей деятельности. 

в 2018 году под управлением Алексея 
Геннадьевича был создан новый бренд с 
одноименным названием с компанией: 
Брянский молочный комбинат – БМК. 14 
ноября 2018 года было торжественно за-
пущено новое оборудование «Тетра Пак» 
по производству ультрапастеризованных 
молока и сливок в упаковку TBa edge, в 
декабре молоко и сливки уже появились 
на полках в сетевых магазинах и начали 
успешное развитие в регионах. 

в январе 2020 года бренд БМК занял 
первую строчку в рейтинге Forbes сре-
ди новых брендов по итогам 2019 года  
(Forbes, январь, 2020). в августе 2020 
года бренд БМК открыл экспорт молока 
и сливок в страны Таможенного союза. 

2018 2021

2022

2023

2020

Алексей Геннадьевич РяБЦев возглавил ОАО 
«Брянский молочный комбинат» 2 декабря 2016 
года, став ярким представителем нового поколения 
бизнесменов России. в основу его работы выбран 
главный принцип, являющийся ключевым факто-
ром успеха, – качество. в профессиональной дея-
тельности он уделяет огромное внимание качеству 
продукции, что прослеживается по всем направле-
ниям: начиная от производства продукции, закан-
чивая распределением продукта в местах продаж. 

выпускаемая продукция Брянского молочного 
комбината производится на натуральном молоке, 
собранном с проверенных фермерских хозяйств. 
При производстве используются исключительно на-
туральные ингредиенты, внедрен строгий контроль 
качества от входящего сырья до готового продукта, 
сделанного исключительно по ГОСТу. 
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Алексей Геннадьевич Рябцев – великолепный  
пример успешного руководителя. 

Он привел компанию к лидерству в отрасли и продолжает  
укреплять ее позиции на рынке, придавая большое значение  

квалифицированному персоналу и руководствуясь честностью,  
ответственностью и партнерством в бизнесе. 

вы созидательный и целеустремленный человек, мудрый  
и внимательный лидер, под вашим надежным и чутким  

руководством предприятие растет и расширяется. 
Мы от всего сердца желаем вам крепкого здоровья, семейного  

и материального благополучия. Пусть каждый миг будет  
наполнен радостью и счастьем! 

увАжАеМый АлеКСей ГеННАДьевич! 

Коллектив ОАО «Брянский молочный комбинат».

Коллектив ОАО «Брянский молочный комбинат» 
от всей души поздравляет вас

8-800-100-73-77 
info@bmk32.ru
bmk-milk.com

Благодаря ключевому фактору 
успеха и этим усилиям коман-
ды во главе с директором Брян-
ского молочного комбината, 
бренд БМК заслужил широкое 
признание и стал одним из са-
мых известных в категории уль-
трапастеризованных молока и 
сливок в России и странах Та-
моженного союза. 

Сегодня продукцию БМК можно купить в сетях х5, «Магнит», «Ме-
тро», «лента», «Ашан», «Красное и белое», «Дикси», «Реми». Молоко 
и сливки БМК представлены в 66 регионах РФ, в 13 регионах Казах-
стана, Кыргызстана и Белоруссии. 

По данным журнала «Рейтинг», генеральный директор Алексей 
Геннадьевич Рябцев занимает 1-е место по Брянской области в от-
расли производства продуктов питания и напитков. 

c днем рождения
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На конкурс было принято более полутора 
десятков статей, интернет-публикаций, 
телевизионных сюжетов о самых разных аспектах 
работы АО «Транснефть – Дружба».
«Участники конкурса сумели не только грамотно 
вникнуть в суть производственных процессов, 
разобраться в терминах, но и увидеть интересное 
и необычное в наших нефтепроводных буднях 
и в людях. Благодаря им мы тоже по-новому 
взглянули на, казалось бы, привычные вещи», – 
отметил генеральный директор ао «транснефть 
– Дружба» роман каМоЗиН.

О производственных 
процессах и заботе  
об экологии

Редакция журнала «Точка! Брянск» 
стала дважды лауреатом журналист-
ского конкурса «Стальные русла 
потоков энергии», посвященного 
30-летию ПАО «Транснефть».
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За полтора века своей работы завод внес неоценимый 
вклад в развитие российского транспортного 
машиностроения, модернизацию производства и освоение 
передовых технологий, что позволило не только обеспечить 
современным подвижным составом отечественный 
транспорт, но и выйти на международный уровень.

АО «уК «БМЗ» 
отметило 
150-летний юбилей

20 июля 2023 года Брянский машиностро-
ительный завод отметил 150 лет со дня 
основания.
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25 лет со вкусом!
Когда занимаешься любимым делом, время летит 

незаметно.
Между тем минуло уже 25 лет с того дня, когда в 1998 

году семейное производство евгения вячеславовича 
РеДиНА выпустило свою первую продукцию.

все эти годы предприятие активно 
развивалось, совершенствовались тех-
нологии и вкусы.

Сейчас продукцию, колбасы и де-
ликатесы под  торговой маркой «ДЕлО 
вКУСА» знают не только в Брянской 
области. С удовольствием приобрета-
ют ее в Москве, Туле, Смоленске, Орле, 
Калуге.

Оценили вкуснейшие мясные изде-
лия и на высоком уровне.

С 2022 года «ДЕлО вКУСА» постав-
ляет свои колбасы и деликатесы в 
ФГУП «Торговый дом «Кремлевский» 
Управления делами Президента, чьи 
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магазины расположены в стенах Госу-
дарственной Думы, Дома Правитель-
ства, Совета Федерации и других зна-
чимых локациях.

в таких исторических местах, как-
Московский Сретенский монастырь, 
в магазине «Сретение», тоже можно 
встретить продукцию семейного пред-
приятия.

в чем секрет такой стабильной ра-
боты? Этот вопрос мы задали Евгению 
вячеславовичу.

– Прежде всего в сплоченном кол-
лективе единомышленников. 

Каждый продукт, который попадает 
к вам на стол, изготовлен с душою, ру-
ками умелых мастеров.

Конечно, важнейший фактор – это 
качество. На нашем производстве не 
используются мясозаменители, а коп-
чение производится только натураль-
ным способом, на ольховой щепе.

Мы не стоим на месте и постоянно 
разрабатываем новинки. Недавно запу-
стили линейку сыровяленых колбас по 
итальянским мотивам: Сальчичон, Фуэт, 
салями вино Россо, а колбаса с нату-
ральным трюфелем – это просто песня.

Также, проанализировав  ситуацию, 
можно увидеть, что семейные предпри-
ятия оказались самыми устойчивыми в 
условиях кризиса. И это вполне объяс-
нимо: когда рядом есть люди, готовые 
разделить ответственность, это дает 
силы удержаться на плаву и психологи-
чески, и финансово.

хочется поздравить наш брянский бренд «ДелО вКуСА» 
с юбилеем, пожелать дальнейших успехов и по-прежнему 
радовать нас вкусным, качественным продуктом.

241530, Россия, 
Брянская обл., 
Брянский р-н, 
дер. Меркульево, 
пер. воинский, д. 5
+ 7 (4832) 67-58-01
info@delovkusa.family
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Люди – это главное
– сергей александрович, теперь уже трудно сказать, 

Дятьково – это в первую очередь хрусталь или мебель? что 
для вас самого кажется сейчас более значимым?

– важнее всего, что Дятьково – это город, который жи-
вет полноценной, насыщенной и комфортной жизнью. Что 
в нем есть работа и есть места для полноценного отдыха. в 
результате отток жителей – а это огромная проблема для 
провинции – прекратился, многие возвращаются, потому 
что видят, насколько их родной город изменился к лучшему. 

– Давайте, вопреки традиции, о работе – потом, а начнем 
с отдыха. Вы имеете в виду проект «хрустальный город»?

– Да. За последние годы общими усилиями сделано очень 
много. Благодаря вниманию губернатора Александра Бого-
маза в Дятьково появились современный бассейн и ледовая 
арена, благоустроены многие общественные пространства. 
Мы тоже вносим свой вклад. возьмем, к примеру, истори-
ческий отель «Третьяков». Очень достойная получилась ре-
ставрация, с любовью, уважением к прошлому. Теперь там 
стильно, современно, комфортно. любой, кто придет в кафе 
при отеле или решит поселиться в одном из номеров, получит 
большое удовольствие. Для меня это вообще знаковое место, 
я в этом здании учился в начальной школе. 

– откуда такое трепетное отношение к старинной архитек-

Сергей АвДеев: 
все наконец соскучились 
по эксклюзивному, российскому. 
удивительно, но это так!

в этом году Мебельный концерн «Катюша» отметит 
свой уже солидный для бизнеса юбилей –  
20 лет. За это время бренд «Дятьково», под кото-
рым представлена на рынке продукция предприя-
тия, стал известен на всю страну. Символично, что 
дата совпадает с 300-летием хрустальной отрасли, с 
которой неразрывно связана история г. Дятькова. 
О том, как удается не просто совмещать, но и раз-
вивать столь разные сферы, поговорим с предпри-
нимателем и меценатом, владельцем мебельного и 
хрустального производств Сергеем АвДеевыМ. 

Многие возвращаются в Дятьково, 
потому что видят, насколько их род-
ной город изменился к лучшему.

”
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туре? Это не первый и, наверное, не по-
следний ваш реставрационный проект?

– Несколько лет я жил в Прибалти-
ке, и больше всего мне там понрави-
лось именно уважительное отношение к 
историческому наследию. Поэтому, вер-
нувшись в Дятьково, первым я приоб-
рел для реставрации сгоревший, прак-
тически утраченный старинный дом. 

Наверное, это прозвучит пафосно, 
но я делаю это для людей, для наших 
земляков. Хочется, чтобы наш город 
был красивым, привлекательным, осо-
бенным, со своей историей. Чтобы не я 
один видел его таким, а все, кто здесь 
живет и гостит. 

Хрустальное чудо
– как продвигается ваш проект по 

созданию туристического кластера?
– Многое уже сделано. Сейчас ре-

шается судьба уникальной хрустальной 
площади. По нашей задумке, она долж-
на стать центральной площадью города, 
где можно будет проводить массовые 
мероприятия, фестивали, концерты. 

Согласно проекту, площадь будут об-
рамлять отреставрированные истори-
ческие здания и новый выставочный 
центр. Он уже практически готов, вну-
тренняя отделка завершена, остался фа-
сад, поскольку я внес в его дизайн изме-
нения. Теперь он будет открытым, чтобы 
в вечернее время экспонаты были кра-
сиво подсвечены и видны с улицы. 

Площадь со временем пополнит список 
уникальных хрустальных объектов наше-
го города. Здесь запланированы перелив-
ные фонтаны, а по периметру установим 
эксклюзивные светильники из хрусталя, 
которые будут светиться полностью –  
от самого основания. Их сделают мастера 
нашего хрустального производства.

Пока ждем решения о выделении 
федерального финансирования, пото-
му что объект очень крупный – пять ты-
сяч квадратных метров. 

– Это финальный проект?
– Из масштабных задач у нас еще 

остается реконструкция городского пар-
ка. Также планируем построить офис 
хрустального завода, увеличить произ-
водственные мощности. По замыслу, 
туристы смогут посетить выставочный 
зал, познакомиться с нашими дизайнер-
скими разработками, потом осмотрят 
производство – смотровая площадка, 
откуда можно видеть все процессы из-
готовления хрусталя, уже действует. И 
в конце экскурсии гости окажутся в на-
шем фирменном магазине, где смогут 
приобрести хрустальную продукцию 
бренда avdeev Crystal. Развитие туристи-
ческого бизнеса – это вклад в развитие 
экономики региона и создание новых 
рабочих мест, поэтому мы уделяем ему 
самое серьезное внимание. 

Искусство в хрустале
– Вы упомянули о расширении про-

изводства. какие возможности это даст?
– Мы уже закупили оборудование, 

планируем приобрести еще несколь-
ко дополнительных печей для цветного 
хрусталя. Но сейчас наша стратегиче-
ская задача – наладить выпуск эксклю-
зивной, авторской продукции. По сути, 
это уже скульптура, которая делается по 
индивидуальному проекту. Часть работ 
продиктует вдохновение наших масте-
ров, а часть – заказы наших клиентов. 
Не секрет, что продукцию avdeev Crystal 
используют как премиальные подарки, 
и новый цех позволит вывести ее ди-
зайн и ассортимент на новый уровень. 

– трудно ли найти таких художни-
ков?

– Очень! Они – наша главная цен-
ность. Растим их самостоятельно прямо 
на предприятии, опытные мастера пере-
дают свои секреты молодым. Приезжа-
ют даже из других регионов. 

– Где можно будет увидеть новые 
работы?

– Познакомиться с ними можно бу-
дет в нашем выставочном центре, а ос-
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новным рынком сбыта премиальных 
авторских скульптур станут города-мил-
лионники. Сейчас мы активно работаем 
в Москве. У нас уже есть несколько ма-
газинов в столице, в ближайшее время 
предстоят новые открытия. Но об одном 
я хотел бы рассказать подробнее. 

Недалеко от Рублевского шоссе есть 
большой торговый центр, и российская 
мебельная компания Casa Ricca соз-
дает в нем необычное пространство. 
На одной площадке будут представле-
ны производители мебели крупнейших 
мировых брендов, там регулярно про-
ходят форумы архитекторов и дизайне-
ров. А мы планируем представить там 

развивать свой бизнес, можно делать 
покупки и отдыхать всей семьей. Кино-
театр в «Кристалле» в два раза дешев-
ле, чем везде, фудкорт – тоже. Пред-
ставляете, какая это экономия, если 
прийти всей семьей? Поэтому к нам 
едут из Брянска, Кирова, людиново, 
Жиздры. Так что торговый центр стал 
еще и центром экономическим. 

И при этом он стильный и красивый, 
соответствует современным стандар-
там комфорта и безопасности, а его 
интерьер оформлен уникальными хру-
стальными люстрами, что поддержи-
вает общую концепцию «Хрустального 
города». 

– как вам это удается?
– Благодаря очень сильной команде. 

Начиная от высококлассных дизайнеров, 
заканчивая маркетологами, которые 
внимательно следят за рынком и полно-
стью встраивают наше производство в 
его потребности. Поэтому такой резуль-
тат. По итогам 2022 года прирост произ-
водства составил пятьдесят процентов, в 
этом году тенденция сохраняется. 

– как будете привлекать сотрудни-
ков в рамках такого масштабного рас-
ширения штата?

– У нас и сейчас высокая средняя 
зарплата. Наверное, даже выше, чем 
в Брянске. люди готовы приезжать из 
других городов, но нужно решить во-
прос с жильем. Мы уже выкупили зда-
ние, планируем переоборудовать его в 
семейное общежитие. 

– Первоначально всю мебель раз-
рабатывали итальянские дизайнеры, 
а сейчас?

– Мы по-прежнему сотрудничаем с ев-
ропейскими дизайнерами, у которых мно-
гому научились. в том числе и я. Сейчас с 
гордостью могу сказать, что российская ко-
манда – все, с кем мы много лет работаем 

свой хрусталь. Сейчас прорабатыва-
ем возможность организовать экспо-
зицию нашего музея хрусталя, чтобы 
было понятно, откуда мы, какие у нас 
корни. К нам уже приезжали несколь-
ко известных дизайнеров, они оста-
лись под большим впечатлением от 
экспонатов музея. 

все уже устали от западного – до-
рогого, но одинакового. Сейчас очень 
большой спрос на отечественное, рос-
сийское и эксклюзивное. Мы вполне 
этот спрос можем обеспечить. 

– Вы и сами в Дятьково создали 
большой, по-столичному красивый 
торговый центр «кристалл»…

– Мы с него начали, и это был осоз-
нанный шаг. Потому что жизнь совре-
менного человека вращается вокруг 
таких центров. Здесь можно работать, 

С итальянцами и без них
– Недавно ваш новый цех по про-

изводству мебели посетил губерна-
тор Брянской области. какие у него 
остались впечатления?

– Наше главное достижение на те-
кущий момент: вопреки общим тен-
денциям, мы не сокращаем произ-
водство, а существенно увеличиваем. 
Если бы не новое производственное 
помещение, мы бы уже не справи-
лись с существующим спросом. Сей-
час даже с отгрузкой есть определен-
ные сложности – едва успеваем. Это 
значит, что регион тоже выигрывает 
за счет налогов, улучшится ситуация 
с занятостью – к концу года мы будем 
готовы принять на работу еще поряд-
ка 100 сотрудников, а через год рас-
считываем еще на 400 дополнитель-
ных рабочих мест. 
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вместе здесь, в Дятьково, может не хуже. 
Нас копируют, это о многом говорит. 

– Не только дизайн, но и комплекту-
ющие были итальянскими, теперь что-
то изменилось?

– Достигнутые договоренности позволи-
ли нам приобрести итальянское оборудо-
вание. Мы сохранили контакты с зарубеж-
ными партнерами, по-прежнему получаем 
итальянские фасады, которые так ценит 
наш покупатель. Сохранилась и качествен-
ная немецкая фурнитура, так что уровень, 
к которому привыкли поклонники нашего 
бренда, прежний. Одновременно мы пла-
нируем вывод на рынок линейки мебели 
для кухонь еще более высокого класса.

– Новые площади очень большие, 
что именно там производят?

– Производство занимает более  
13 тысяч квадратных метров, дополни-
тельно строим складские помещения, 
чтобы освободить место в цехах. Основ-
ной упор – на производство фасадов и 
кухонных коллекций. Оборудование со-
временное, многое для России уникаль-
но. Например, у нас есть возможность 
производить встроенную ручку, которая 

сейчас востребована и используется в 
большинстве актуальных дизайнов. в 
нашей стране только два таких произ-
водства, и одно из них – наше. Многие 
предприятия купили подобное обору-
дование, но не смогли освоить, а наши 
специалисты справились. 

Мы гордимся своим роботизирован-
ным складом. Автомат без участия че-
ловека находит и подает на конвейер 
нужные комплектующие. Большинство 
операций автоматизировано, поэтому 
ошибки сведены к минимуму. 

– как будете праздновать двадца-
тилетие?

– все уже спланировано, пригласи-
ли порядка 500 гостей – это наши пар-
тнеры, поставщики, дилеры. все, кто 
помогал нам развиваться, рос вместе 
с нами. У нас хорошо получилось, есть 
что праздновать.
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Свою деятельность Брянский регион 
Московской железной дороги осущест-
вляет на всей территории Брянской об-
ласти, а также частично Калужской и 
Смоленской областей. в состав регио-
на входят 28 структурных подразделе-

железная дорога является 
одним из важнейших 
факторов социально-
экономического развития 
Брянской области, 
связующим звеном 
транспортной системы, 
которое обеспечивает 
стабильную деятельность 
промышленных 
предприятий и потребность 
в пассажирских 
перевозках региона, 
служит укреплению 
обороноспособности 
страны.

Брянский регион 
Московской 
железной дороги

Награждение.

ний ОАО «РЖД», 72 железнодорожных 
станции; развернутая длина главных 
путей составляет около 1,5 тыс. км. 

все железнодорожные станции 
региона оборудованы современны-
ми системами безопасности движе-

ния поездов, в регионе проводится 
модернизация путевого хозяйства и 
инфраструктуры, идет обновление 
пассажирского подвижного состава 
и локомотивного парка. все новые 
тепловозы, сконструированные на 

День жеЛезноДорожнИка
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Брянском машиностроительном за-
воде, проходят испытания и обкатку 
на территории региона.

На полигоне Брянского региона 
ежесуточно грузится около 100 вагонов 
различных грузов, произведенных на 
предприятиях строительного, сельско-
хозяйственного, деревообрабатываю-
щего, машиностроительного, промыш-
ленного комплексов. Регион является 

сажирской инфраструктуры Брянского 
региона на станциях Брянск-льговский 
и Сухиничи-Главные выполнен капиталь-
ный ремонт вокзальных комплексов, в 
результате чего появились не только со-
временные комфортабельные вокзалы, 
но и новые городские пространства.

в Брянском регионе столичной ма-
гистрали большое внимание уделяется 
сохранению исторического наследия. 
На четырех вокзалах региона созданы 
музейные экспозиции, повествующие о 
значимых событиях и выдающихся лич-
ностях Брянского региона. 

в дорожном соревновании Москов-
ской железной дороги по итогам рабо-
ты в 2022 году и 1-м квартале 2023 года 
Брянский регион занял лидирующую 
позицию, что является доказательством 
высокого профессионализма брянских 
железнодорожников. лучший регион Мо-
сковской железной дороги определяют 
ежеквартально и по итогам года на ос-
новании целого ряда условий, связан-
ных с производственными и финансово- 
экономическими показателями, обеспе-
чением безопасности движения поез-
дов, состоянием охраны труда и други-
ми критериями.

лидером на Московской железной до-
роге по отгрузке цемента. 

Одной из приоритетных задач желез-
нодорожного транспорта является ка-
чественное обслуживание пассажиров. 
в Брянском регионе данному вопросу 
уделяется особое внимание – ведется 
масштабная работа по благоустройству 

вокзалов и остановочных пунктов, соз-
данию на них безбарьерной среды для 
маломобильных пассажиров. Для удоб-
ства пассажиров большая часть малых 
вокзалов региона оборудована цифро-
вой системой удаленного управления 
«Умный вокзал».

в рамках проекта по обновлению пас-

Работник путевого комплекса.

Маневровый локомотив.

Вокзал Брянск-Льговский. 
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Брянская область выращивает 15% 
картофеля, производимого в Россий-
ской Федерации, это каждый седьмой 
килограмм, у нас 1-е место в стране. 
Зерна мы производим в 2,5 раза боль-
ше, чем в лучшие годы советской власти. 

С каждым годом агропромышленная 
выставка набирает популярность: если в 
2010 году было только шесть участников, 
то сегодня более 200 компаний из раз-
ных регионов Российской Федерации и 
Республики Беларусь готовы поделиться 
опытом и показать свои достижения. 2023

Традиционный брянский 
летний праздник «День 
поля» состоялся 14 и 15 
июля на базе Брянского 
аграрного университета. 
На площадках «Дня поля» 
традиционно были пред-
ставлены достижения сель-
ского хозяйства Брянской 
области.

Брянская область занимает первое 
место в стране по урожайности рапса, 
кукурузы, четвертое место – по уро-
жайности зерновых и зернобобовых. 
Можно смело говорить, что поле Брян-
щины – это залог обеспечения продо-
вольственной стабильности России!

Общая площадь посевов на демон-
страционных делянках – 80 гектаров, 
представлено более 260 делянок со-
ртов и гибридов по основным возделы-
ваемым в регионе сельскохозяйствен-
ным культурам, в том числе 70 сортов 
картофеля.
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испытаний независимых лабораторий. 
Запущен цех по выпуску сухих молоч-
ных продуктов – один из крупнейших 
на территории ЦФО, рассчитанный на 
выпуск 30 тонн продукции в сутки, что  
позволило замкнуть цикл безотходной 
переработки молока.

Помимо сухих молочных продук-
тов (сыворотки, обезжиренного моло-
ка, пермеата) предприятие специали-
зируется на выпуске сыров и сырных 
продуктов, ассортимент которых по-
стоянно расширяется. Технологии из-
готовления полностью соответствуют 
международным стандартам качества, 
что в условиях импортозамещения по-
зволяет покупателям приобретать по 
доступной цене продукт, не уступаю-
щий по потребительским качествам за-
рубежным аналогам. При этом следу-
ет отметить, что для производства всех 
видов сыров используются только нату-
ральные вкусовые добавки и пищевые 
красители.

в 2022 году введен в эксплуатацию 
цех по производству плавленых сыров, 
в котором освоен выпуск сыра «Моца-
релла», востребованный в первую оче-
редь у производителей пиццы и другой 
выпечки. в этом же году ООО «Труб-
чевский молочный комбинат» стало 

ООО «Трубчевский молочный ком-
бинат» ведет свою хозяйственную де-
ятельность с апреля 2011 года. в на-
стоящее время является стабильно 
работающим и динамично развива-
ющимся предприятием агропромыш-
ленного комплекса Брянской обла-
сти. С момента начала его работы 
была создана современная производ-
ственно-технологическая база и сфор-
мирован штат квалифицированных 
специалистов, что позволяет продук-
ции комбината успешно конкуриро-
вать на внутреннем и внешних рынках. 

вся выпускаемая продукция соот-
ветствует мировым стандартам каче-
ства, что подтверждается протоколами 

участником национального проекта 
«Производительность труда», в рам-
ках которого специалисты и работники 
прошли обучение основам бережливо-
го производства, производственного 
анализа, внедрения передовых форм и 
методов организации производства. 

Постоянное профессиональное со-
вершенствование, создание всех не-
обходимых условий для работников, 
своевременная выплата достойной 
заработной платы являются одним из 
приоритетов руководства комбината. 

Предприятие активно работает в 
направлении расширения географии 
экспорта продукции, осуществлены 
первые поставки товара в Китай. На се-
годняшний день комбинат прошел атте-
стацию на перспективные рынки Азии 
и уже поставляет свою сухую молочную 
продукцию (обезжиренное молоко, сы-
воротка, пермеат) в такие страны, как 
Китай, вьетнам, Бангладеш, Сингапур, 
Филиппины, Малайзия, Таиланд, Узбе-
кистан. Открыты новые направления 
по реализации продукции в Грузию, 
Пакистан, Афганистан, Ирак, Азер-
байджан. Также охвачены географией 
поставок страны Таможенного союза: 
Армения, Казахстан, Республика Бела-
русь. 

2023

14–15 июля 2023 года 
комбинат принял участие в 
выставке «День Брянского 
поля». К продукции пред-
приятия проявили интерес 
как участники выставки, ко-
торые в перспективе могут 
стать покупателями продук-
ции, так и посетители, вы-
соко оценившие вкусовые 
качества представленных 
для дегустации сыров.  

Производственные инновации 
Трубчевского молочного комбината

info@trbtmk.ru

trbtmk.ru
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• Бульон для первых блюд всегда ва-
рится из курицы, без добавления куби-
ков, усилителей вкуса, как дома.

• Коктейли – без добавления порош-
ка, только натуральное молоко, моро-
женое и сироп.

• Тесто для пиццы и выпечки – это 
святое. Никаких заморозок и добавок 
для длительного хранения заготовок, 
только «живое» тесто: яйца, цельное 
молоко, мука высокого качества.

И наши гости чувствуют это – поэто-
му выгодно отличают «Чикен Пиццу» от 
других ресторанов и всегда возвраща-
ются в любимое семейное заведение. 

Особенность «Чикен Пиццы» всег-
да была в теплом отношении к гостям 
и разнообразии блюд к вашему сто-
лу. Помимо традиционного фастфуда, 
такого как бургеры, пицца, сэндвичи, 
курица и картошка фри, вам предло-
жат сбалансированные комбо-обеды: 
полноценный ланч из салата, горяче-
го и закуски, а также супы, десерты и 
ароматную свежую выпечку. Поклон-
ники азиатской кухни также не смогут 
остаться равнодушными к разнообра-
зию роллов, суши и поке с тунцом или 
лососем на выбор. Специальное дет-
ское меню идеально подходит для ма-
леньких гостей и доставляет детворе 
массу радости и удовольствия. 

Сети реСторанов 
«Чикен Пицца» 15 лет! 

«чикен Пицца» открыла двери своего первого ресторана 
15 лет назад в городе Новозыбкове. Сейчас это целая сеть, 
объединяющая 26 успешных заведений в шести регионах 
Центральной России и занимающая особое место в сердцах 
жителей Брянска и соседних городов. людям полюбилась 
кухня «чикен Пиццы» и доступность высококачественных 
блюд и продуктов, а в уютных интерьерах приятно перекусить, 
порадовать ребенка праздником и душевно провести время с 
друзьями.

Ждем вас всегда в сети 
ресторанов быстрого 

питания «Чикен Пицца»!
info@cpcafe.ru
 8(4832)-598-400

Главными принципами 
сети ресторанов 

«чикен Пицца» является 
натуральность продуктов 

и доступность цен!

Управляющая 
федеральной 

сетью 
ресторанов 

быстрого 
питания «Чикен 
Пицца» Лариса 

Новикова.

открытие первого ресторана сети «чикен Пицца»  – 
12 июля 2008 (г. Новозыбков).

открытие 26-го ресторана сети «чикен Пицца» – 1 июня 2023 (г.  Брянск).
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• сопровождение и запуск нового ресторана;
• предоставление регламентов, стандартов сети и технологи-

ческих процессов;
• обучение персонала, система аттестации и контроля;
• обеспечение маркетинговой и иТ-поддержки.

«чикен Пицца» – это франчайзинговая сеть ресторанов 
быстрого питания, готовая к сотрудничеству!

Прибыльный бизнес под ключ

Подробную информацию по открытию ресторана в рамках договора франчайзинга 
вы можете получить на сайте ФраНшиЗа | FRANSHIZACHIKEN 

или у менеджера отдела франчайзинга Натальи МишиНОй по телефону 8-980-300-63-78.

К тому времени как 
основатели «чикен Пицца» 
решили открыть франшизу, 
возможность осущест-
влять деятельность под 
именем бренда, у коман-
ды за плечами было 6 лет 
плодотворной работы на 
рынке рестораторов. изо 
дня в день коллектив ком-
пании стремился к совер-
шенствованию, оттачивая 
необходимые навыки для 
ведения бизнеса, умению 
удаленного управления и 
изучению тонкостей сер-
виса. все это позволило 
создать команду професси-
оналов и успешный бренд, 
который активно разви-
вается как на территории 
Брянской области, так и в 
других городах Централь-
ного региона России. На 
текущий момент успешно 
функционируют 26 рестора-
нов в 6 регионах!

Что значит стать франчайзи 
«Чикен Пицца»?
Покупка франшизы для предпринимателя – это в первую очередь доверие брен-

ду, что само по себе является высокой оценкой деятельности, частью которой он 
становится. выстраивание долгосрочных партнерских отношений, желание сотруд-
ничать и следовать принципам организации являются надежными инструментами 
ведения бизнеса, поэтому сеть ресторанов заботится о своих франчайзи, а команда 
профессионалов оказывает всестороннюю помощь своим партнерам: 

• Прибыль с первого 
месяца
• Быструю окупаемость 
проекта
• высокую 
рентабельность

Присоединяйтесь к нам и станьте 
частью успешной сети «Чикен Пицца»!

Что вы получите?
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– Александр валерьевич, за спиной нема-
ло достижений и побед. что бы вы хотели 
сказать своим пациентам, нашим читателям 
сегодня?
– Могу сказать, что рано подводить итоги. Думаю, что 

много хорошего еще впереди: есть много целей, жела-
ний, задач и проектов, как профессиональных, так и 
личных. Конечно, уже есть чем гордиться. Прежде всего-

в этом году у главного врача и осно-
вателя Клиники эстетической сто-
матологии Александра валерьевича 
ПОПлАвСКОГО юбилей. Мы хотим 
поздравить его и задать несколько 
вопросов.

Путь 
мастера
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ний, что часто теряешься, не 
знаешь, к кому пойти.

– При выборе врача или клиники 
имеет значение совокупность факто-
ров. От врача – доброе отношение, 
умение выслушать. От клиники – ка-
чественное оборудование и матери-
алы. в постоянно развивающемся 
мире, где много эффектной рекла-
мы, мы ставим во главу угла челове-
ческое отношение. Сейчас мир ста-
новится таким, что он срывает маски. 
Часто за красивыми картинками, 
профессионально сделанными соци-
альными сетями не существует проч-
ной основы, внутри пустота. Уровень 
рекламы растет, но за ней ничего нет, 
мыльный пузырь. Нужно «не слыть, а 
быть». Создание фейков – это вооб-
ще норма нашего времени, но купить 
фейковую сумку не так страшно, как 
попасть к фейковому врачу.

Не устану повторять, что физио-
логическая цена очень важна при 
лечении, мы никогда не навязыва-
ем пациентам лишних услуг и не де-
лаем катастрофы из несуществен-
ных изменений зубов. К некоторым 

это коллектив нашей клиники, кото-
рой в этом году исполнилось 10 лет. 

Наша команда – это созвездие 
профессионалов. У нас нет случай-
ных людей. Мы все, включая меня, 
стараемся не стоять на месте. Мы 
постоянно учимся у своих коллег, 
своих пациентов, перенимаем опыт 
лучших. 

Раньше я думал только о личнос-
тном росте и своих достижениях. О 
том, как быть самым лучшим вра-
чом и делать свою работу идеаль-
ной. Каждый день был как борьба за 
первое место. Как в спорте – вечная 
конкуренция. 

Даже теперь, безусловно, я ис-
пытываю удовлетворение от сво-
ей работы, но при этом появилась 
радость совсем другого рода. Я ис-
пытываю истинную гордость от до-
стижений наших ребят, от нашего 
командного духа.

– Александр валерьевич, 
мы не раз задавали вопрос, 
как выбрать свою клинику? 
Сейчас так много предложе-

ул. Октябрьская, 38

Мы работаем ежедневно 
с 8:00 до 20:00

по предварительной  
записи

+7 (4832) 62-87-07 
+7-900-367-57-63

эстетическим процедурам мы также 
относимся с осторожностью. Напри-
мер, некоторые недобросовестные 
клиники заточены на модных отбе-
ливаниях зубов, делая их всем под-
ряд, несмотря на противопоказания. 
Мы также против приравнивания па-
циентов к потребителям, а врачей к 
предпринимателям. Никогда не по-
сещаем курсы, где врачей учат, как 
продавать свои услуги подороже.

Недавно ко мне вновь пришли те 
пациенты, которые были на приеме 
20 лет назад. Это как встреча со ста-
рыми друзьями. Радует то, что эти 
люди остаются с нами многие годы, 
и осознание того, что я полезен, что 
люди уходят с благодарностью после 
лечения, это очень дорогого стоит. 
Стараюсь такие же принципы приме-
нять и в остальной жизни, потому что 
возможность помочь, пожалеть, про-
явить понимание и сочувствие – это 
привилегия высокого рода. Я благо-
дарю создателя, что мне это дано.

– Какие дальнейшие мысли 
на вашем профессиональ-
ном пути?

– впереди еще много проектов, 
одним из которых является открытие 
нашего нового филиала, потому что 
мы постоянно растем и нам нужно 
больше пространства. Мы привлека-
ем в нашу команду тех специалистов, 
которые разделяют мои принципы, 
для которых трепетное отношение к 
вопросам здоровья пациента перво-
степенно. 

drpoplavskiy.ru
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С жакетом или пальто
Если вы ищете способ создания эле-

гантного и стильного образа, то пла-
тье-комбинация в сочетании с жакетом 
или пальто – это то, что вам нужно. Этот 
вариант позволяет создать образ, кото-
рый подходит как для деловых встреч, 
свиданий, так и для вечерних меро-
приятий.

От футболки        до косухи!
если вы хотите добавить необычный и стильный элемент 

в свой гардероб, то платье-комбинация – идеальный вы-
бор. Это нежное и женственное платье, которое привлекает 
внимание своей лаконичностью и элегантностью. в нем вы 
всегда будете выглядеть женственно и стильно, создавая 
максимально простой и гармоничный образ.

Одно из главных преимуществ платья-комбинации – это 
его универсальность. Оно прекрасно подойдет как для по-
вседневных прогулок, так и для вечерних мероприятий. в 
зависимости от того, с какими аксессуарами и обувью его 
сочетать, можно создать абсолютно разные образы, подчер-
кивающие вашу индивидуальность и стильный вкус.

Предлагаем несколько идей, как можно создать стильный 
образ с шелковым платьем.
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От футболки        до косухи!
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Платье-комбинация – это 
один из немногих нарядов, 
который сочетает в себе две 
важные и умело сбаланси-
рованные составляющие: 
простоту и элегантность. 
Оно подойдет как для лю-
бительниц легких и эффек-
тных образов, так и для тех, 
кто предпочитает классиче-
скую и изысканную моду.

С футболкой
Платье-комбинация с футболкой –

сочетание женственности и спортивно-
го стиля. Оно позволяет создать удиви-
тельный образ как для повседневной 
носки, так и для вечеринки.

С косухой
Если вы хотите создать более смелый и стильный об-

раз, сочетание шелкового платья с кожаной курткой – это 
то, что вам нужно. Кожаная куртка добавит значительной 
смелости и небрежности, а шелковое платье придаст ему 
женственности и изысканности. А также можно добавить 
казаки, чтоб завершить образ.

С кардиганом 
или свитером
Такое платье с кардиганом или сви-

тером смотрится максимально жен-
ственно и уютно. Данный образ можно 
носить как с каблуками, так и просто с 
кедами, дополнив его сумкой и аксес-
суарами.
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С водолазкой
Классическая плотная водолазка и 

легкое платье-комбинация смотрятся 
идеально как в повседневном, так и в 
деловом образе. Для смелых модниц 
можно использовать яркие водолаз-
ки или комбинировать разные цвета и 
текстуры, чтобы создать уникальный и 
яркий образ.

ем, которое демонстрирует стиль, ком-
форт и удобство одновременно. Если 
раньше рубашка была исключительно 
официальной вещью, то сегодня она 
является незаменимой деталью по-
вседневного гардероба. Очень краси-
во комбинировать платье-комбинацию 
с вашей базовой рубашкой. Этот вари-
ант создаст непринужденный и свобод-
ный образ, который идеально подой-
дет для повседневных дел.

С рубашкой
Сочетание платья-комбинации и ру-

башки является идеальным решени-

Брянск
ТД «елеЦКий ПАССАж»,  
цокольный этаж
ТРЦ «АЭРОПАРК», 1-й этаж
ТРЦ «МельНиЦА», 1-й этаж
ТЦ «евРОПА», Фокинский р-н

S_Parfum_32
SParfum32.udS.aPP/c

уходовая косметика премиального качества

клинцы
ТРЦ «ГРАНД ПАРК», 2-й этаж

С любимыми не расставайтесь!

Приходите за подарками!

реплики мировых брендов в индивидуаль-
ных флаконах 15, 30, 50, 100 мл

в основе французские и швейцарские  
парфюмерные композиции

наборы из 5 мини-ароматов

В некоторых отделах появились 
бижутерия, очки, аксессуары!
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8-906-696-82-17        
etika.olgaerina 

Ольга еРиНА,
эксперт в области светского 

и делового этикета, 
основатель «Академии 

этики и этикета».

К сожалению, не все замечают тонкую 
грань между лестью и комплиментом.
лесть – это грубое преувеличение с 
целью получения выгоды и манипуляций.

Комплимент же никогда не ставит 
задачу обмануть собеседника или 
повлиять на его поведение. важным 
качеством, отличающим комплимент от 
лести, является искренность!

Мы подчеркиваем важные личностные 
качества человека, умения или решения.

Комплимент – это наша похвала 
реальных достоинств личности.

важно назвать именно ту черту, 
которая поразила или которую хочется 
высоко оценить.

неловкости и неумение принять 
теплые слова в свой адрес порой 
ставят в тупик не только вас, но и 
человека, произносящего похвалу.  
Умение принимать комплимент – 
тоже часть успешной коммуникации. 
Для этого достаточно ответить кивком 
головы, открытой улыбкой или словом 
«благодарю».

Про превосходное чувство такта 
говорит  умение помочь человеку принять 
этот комплимент. Если вы наблюдаете 
за реакцией и видите неловкость, 
смягчите ситуацию, дополните мысль 
или приведите аргумент в пользу 
собеседника.

комплимент внешнему виду 
или манере поведения:
• вы настоящая бизнес-леди! У вас 

всегда получается создать идеальный 
деловой  образ!

• Приятно сотрудничать с пунктуаль-
ными партнерами!

• Мне приятна ваша оперативность в 
решении данного вопроса: у вас отлично 
отлажены механизмы внутри компании.

• вы всегда выглядите бодрым и 
подтянутым, восхищаюсь людьми с 
подобным жизнелюбием.

• вы грамотный тактик!

комплимент к деталям 
интерьера кабинета:
• У вас прекрасная атмосфера здесь: 

цветы выглядят потрясающе!
• Уютный кабинет, он прекрасно вам 

соответствует!
• Замечательный офис и волшебный 

вид из окна – у вас отличный вкус!
• Удачное место для встречи!
• Как удачно вы выбрали место для 

встречи: удобный путь из моего офиса, 
хорошая парковка, уютный ресторан!

Создание доброжелательной атмосферы, дружеских и 
эмоциональных связей необходимо и важно!

Комплимент выполняет задачу установления контакта и 
приятного психологического фона разговора.

Комплименты

Не бойтесь делать комплименты, и главное – будьте искренны в своих словах.
Приятного вам общения!

• искренность: только правдивое и 
искреннее восхищение, похвала будут 
звучать и восприниматься естественно 
и гармонично,

• оригинальность: есть некоторые 
общие слова, клише и шаблоны для 
комплиментов, однако их нужно 
преподносить небанально, тактично 
и называя реальные качества именно 
данного человека,

• уместность: нужный тон, 
правильные слова, подходящий 
момент, верная ситуация могут придать 
комплименту деликатное обрамление, 
а неудачные могут превратить 
его в глупое и несвоевременное 
высказывание,

• отсутствие двусмысленности: важно 
конкретно сформулировать похвалу, не 
допуская двойственной трактовки и не 
продолжая ее нравоучением.

Комплимент должен быть кратким, 
ясным и недвусмысленным. Чувство 

ПРИМЕРЫ КОМПлИМЕНТОв 
ПРИ ДЕлОвОМ ОБщЕНИИ

в ДЕлОвОМ ОБщЕНИИ 
КОМПлИМЕНТ УМЕСТЕН И 
ПлОДОТвОРЕН ПРИ СОБлЮДЕНИИ 
ПРОСТЫХ И вАЖНЫХ ПРАвИл
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Что нужно детям в школе
вСЕ вЕщИ, ТРЕБУЮщИЕСЯ 
шКОльНИКУ, МОЖНО 
РАЗДЕлИТь НА ТРИ ГРУППЫ:
• канцелярские принадлежности;
• форменная одежда и спортивная 

форма для физкультуры;
• портфель или рюкзак.
К покупке этих вещей надо подхо-

дить по-разному, учитывая степень 
важности каждого предмета.

САМОй ЗАТРАТНОй ЧАСТьЮ ЭКИ-
ПИРОвКИ шКОльНИКА ЯвлЯЕТСЯ 
ФОРМЕННАЯ ОДЕЖДА, в том числе и 
спортивная. Требования к форме ре-
гламентируются администрацией шко-
лы, поэтому, если дети переходят в но-
вую школу, родителям лучше уточнить 
список нужных вещей.

Редким случаем является свободная 
форма одежды, оставляющая простор 

Собираем ребенка в школу

Конец летнего сезона 
ознаменован для родите-
лей активной подготовкой 
ребенка к предстоящему 
учебному году. На первый 
взгляд, эта задача не ка-
жется слишком сложной: 
широкий выбор школьных 
принадлежностей на при-
лавках магазинов содержит 
все необходимое, органи-
зуются школьные ярмар-
ки, проводятся сезонные 
распродажи. Но именно это 
многообразие и заставляет 
серьезно подходить к при-
обретению важных атрибу-
тов учебного процесса.
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для подбора удобных и симпатичных 
школьных нарядов. Но не всегда это 
обходится дешевле.

НАИБОлЕЕ вАЖНЫМ вОПРОСОМ 
ЯвлЯЕТСЯ ПОКУПКА ПОРТФЕлЯ ИлИ 
РЮКЗАКА. Ребенок в школе переносит 
довольно много тяжелых предметов. 
Нередко комплект для первоклассни-
ка в начале учебы под силу только ро-

дителям. Поэтому традиционные порт-
фели и стильные сумки через плечо 
вредны для осанки ребенка и могут 
впоследствии вызвать заболевания по-
звоночника.

Для школьников любого возраста, 
от первоклассников до тинейджеров, 
лучше выбирать рюкзаки с ортопеди-
ческим каркасом.

ПРИ ПОДБОРЕ ТЕТРАДЕй И ДРУГИХ 

Подготовку к школе следует начинать с составления списка 
покупок и планирования бюджета. Нужно проанализировать 
предстоящие траты с точки зрения возможной экономии. Су-
ществует несколько методов, чтобы оптимизировать процесс 
экипировки школьника.

Прежде чем отправляться по магазинам, надо провести ин-
вентаризацию письменного стола и шкафа ученика. возмож-
но, с прошлого года остались чистые тетради, ручки и другие 
мелочи. Большой выгоды это не принесет, но позволит отло-
жить покупку канцтоваров на более удобное время, например, 
когда в магазине будет скидка или сезонная распродажа.
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ПИСьМЕННЫХ ПРИНАДлЕЖНОСТЕй 
лучше руководствоваться требования-
ми школьной программы и пожелани-
ями учителя.

как родители могут 
сэкономить на покупках
Экономным вариантом является 

закупка учебников и тетрадей оптом. 
Если удастся договориться с родите-
лями одноклассников, можно сделать 
покупку в интернете с доставкой прямо 
в школу.

При покупке тетрадей не следует 
идти на поводу у ребенка и выбирать 
более дорогие обложки с модными 
рисунками героев мультфильмов. Они 
быстро наскучат, да и яркие обложки 
будут отвлекать от учебного процесса.

Приобретать школьные принадлеж-
ности выгоднее в крупных магази-

нах и торговых центрах. в них больше 
выбор, выше качество, а цены нередко 
ниже, чем в киосках или на рынке.

Что касается школьной формы, то 
здесь можно сэкономить на частичной 
замене вещей, из которых ребенок 
уже вырос. При одновременном пе-
реходе всего класса на новую форму 
родителям можно объединиться и ор-
ганизовать оптовую покупку. Само на-
личие школьной формы часто является 
экономией. Не все дети быстро растут. 
Иногда форму покупают и на несколь-
ко лет. А при отсутствии обязательной 
формы гардероб может пополняться в 
течение учебного года не один раз.

Подбираем ребенку 
школьную одежду
Если в школе нет дресс-кода и надо 

самим подбирать школьный комплект 
одежды, у родителей появляется воз-
можность купить вещи в соответствии 
с материальным положением.

Многие родители хотят, чтобы их 
школьник выглядел лучше всех. Но 
не следует переплачивать за бренд, 
разумнее обратить внимание на ка-

чество ткани. Экономить на ка-
честве материалов неразумно, 

так как ребенок будет носить 
вещи в течение целого дня. 
Их удобство и гипоаллерген-
ность имеют большое зна-
чение для здоровья школь-
ника. в магазинах можно 

подобрать гардероб из со-
временных, удобных, но недо-

рогих вещей.
Серьезной статьей расхода яв-

ляется рюкзак. Более эконом-
ным вариантом считается покупка 
прочного, качественного и опти-
мального для опорно-двигатель-
ного аппарата школьника пред-
мета. Такой рюкзак прослужит не 

один год и не повредит здоровью 
ребенка.
Хотя есть и дешевые рюкзаки и сум-

ки для школы, это тот самый случай, 
когда скупой платит дважды. Рюкза-
ки-мешки, сумки и портфели, которые 
носят на плече — враги детских спин. 

Не следует 
откладывать 
покупку школь-
ных товаров 
на последний 
момент. Непо-
средственно 
перед началом 
учебного года 
цены будут 
значительно 
завышены. лучше 
сделать основные 
покупки в конце учеб-
ного года или в начале 
лета. в это время цены на 
школьные товары мини-
мальные.

Покупки совершать надо 
вместе с детьми. Так они 
лучше понимают размах 
затрат и бережнее обраща-
ются со своими вещами. 
Ребенку можно разрешить 
покупку понравившейся 
ему, но не самой нужной 
вещи, за его личные сбере-
жения.

По утверждениям психо-
логов, значительную эконо-
мию при покупке большого 
набора товаров можно 
получить, расплачиваясь не 
карточкой, а наличными 
деньгами.

если бюджет не позво-
ляет купить все одновре-
менно, надо разделить 
список покупок по степени 
важности и соответствия 
школьной программе и 
приобретать нужные вещи 
постепенно.
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Нагрузка из-за учебников и школьных 
принадлежностей на спину ребенка по-
лучается не маленькая, и важно подо-
брать правильный рюкзак для школы, 
особенно когда речь идет о начальных 
и средних классах. Как выбирать?

У правильного рюкзака должна быть 
спинка с жестким каркасом и мягкими 
накладками, повторяющая естествен-
ные изгибы позвоночного столба. ши-
рокие регулируемые лямки к такой 
основной части и дополнительный ка-
рабин на груди помогут равномерно 
распределить нагрузку, не вызвать пе-
ренапряжение мышц или перекос спи-
ны. Это самые важные параметры!

Мягкие вкладыши на плечах, вес са-
мого рюкзака (чем легче, тем лучше, а 
для начальной школы – не более 1 кг), 
возможность подбора размера по ро-
сту – это также очень важно для про-
филактики нарушений осанки.

вместительность, воздухопроница-
емая сетка на спине рюкзака – чтобы 
не потеть, надежные фиксаторы длины 
лямок, прочный материал с водооттал-
кивающими характеристиками – сле-
дующий ряд параметров по важности 
для здоровья, но не менее значимых 
для комфорта и удобства.   

Наконец, прочность фурнитуры, 
удобство и количество отделений и 
кармашков, дополнительные фикса-
торы – все это важнее принтов и ди-
зайнов. Но и расцветка с картинками 
– тоже важная характеристика, в кон-

це концов, ребенку нужно по-
лучать удовольствие не толь-
ко от процесса учебы, но и от 
аксессуаров для нее.

как собрать 
в школу 
первоклассника 
и подростка
Сложнее всего со-

брать в школу пер-
воклассника. Ему, 
кроме общего спи-
ска канцтоваров, 

формы, обуви, рюкза-
ка, нужно еще оборудо-

вать дома место, где он будет 
делать уроки. Нужны стол, стул, полки 
для книг, настольная лампа. Иногда 
первокласснику покупают компьютер 
как знак начала новой взрослой жиз-
ни. все эти покупки легче растянуть по 
времени на последний год перед шко-
лой. все сразу покупать летом в по-
следние месяцы очень тяжело.

Меньше вещей потребуется стар-
шекласснику. Им не нужны пластилин 
и цветная бумага, краски и кисточки. 
Тонких тетрадей подростки используют 
гораздо меньше. Зато форма и обувь 
обойдутся для них дороже.

Особенно требовательны к внеш-
нему виду обычно девочки. Даже при 
строгом дресс-коде в школе они стре-
мятся быть индивидуальными, выде-

литься из толпы изящной белой блуз-
кой, красивой второй обувью, модным 
спортивным костюмом на физкульту-
ре, украшениями. Никто из девушек 
не хочет ходить долго в одной и той же 
одежде. Сложно им в этом отказать, 
ведь они стремятся понравиться маль-
чикам. в этой ситуации можно эконо-
мить, только выбирая не брендовые, 
а обычные товары неизвестных фирм. 
Это всегда дешевле.

На сэкономленные день-
ги родители могут купить 
своему школьнику пода-
рок, чтобы он почувство-
вал радостное возбуждение 
от начала учебного года, 
встречи с одноклассника-
ми, подъема на еще одну 
ступеньку взросления. или 
отпраздновать в семье  
1 сентября с тортом и воз-
душными шариками, дать 
ребенку заряд положитель-
ных эмоций для дальней-
шей успешной учебы.
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Самое важное, что весь остаток дня, 
пока родители на работе, ребенок бу-
дет под присмотром опытных, сертифи-
цированных педагогов. 

ТАКЖЕ в ПРОДлЕНКЕ 
ПРЕДУСМОТРЕНЫ:
• обязательное выполнение домаш-

него задания с помощью преподава-
телей,

• прогулка на свежем воздухе под 
присмотром взрослых и в хорошей 
компании,

• удобный и гармоничный распоря-
док дня,

• новые друзья,
• качественный и интересный досуг: 

мастер-классы, творческие и развива-
ющие занятия.

Как и в прошедшем летнем лагере, 
есть возможность посещать продленку 
не постоянно, а время от времени или 
даже однократно. Например, у родите-
лей есть неотложные дела, а оставить 
школьника не с кем. Группа продлен-
ного дня станет отличным решением.

Конечно, есть продленки и в обще-
образовательных школах, но попасть 
в них не так просто, а загруженность у 
педагогов такая, что на индивидуаль-
ное внимание рассчитывать не при-
ходится. в NeOKids ребенок всегда в 
комфорте, безопасности, он весело и с 
пользой проводит время, а домой при-
ходит с готовыми выполненными уро-
ками. вы можете просто спокойно про-
вести семейный вечер.

Начинаем учебный 
год с центром «НеО»

в предстоящем учебном 
году, прямо с сентября, 
мы открываем в центре 

образования группы 
продленного дня NEOKids. 

Посещать их смогут учащиеся 
1–4 классов. 

НаБор  уже иДет!

Режим работы 

В ДВе сМеНЫ:
с 8:30 до 13:00, 

с 12:00 до 18:30.

Для первой смены 
предусмотрен 

ПЛотНЫЙ Перекус, 
поскольку обедают дети 

в школе; 
те, кто придет к нам сразу с 
занятий, получат горячий 

обед, а в полдник – плотный 
полезный перекус.

ТЦ «Консул», ул. Куйбышева, 15а, 3-й эт. • ул. Рославльская, 9 • ул. Дуки, 69, «Бизнес сити», офис 204

Стоимость первой смены 
в продленке составляет 
700 рублей с перекусом,  

второй – 750 рублей  
с горячим обедом 

и перекусом. 

Бронирование мест уже 
открыто, запись по тел. 

8-960-561-88-85.
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чает при прилете. Однако не стоит быть 
совсем последним, так как иногда на ре-
гулярные рейсы авиакомпании продают 
билетов больше, чем кресел в самолете, 
и последнему может просто не хватить 
места.

14   После прохождения досмотра в 
аэропорту я всегда осматриваю свою 
сумку, чтобы в ней не появились какие- 
то посторонние предметы.

15  в случае разгерметизации само-
лета у вас будет около 15-20 секунд, что-
бы успеть надеть кислородную маску до 
потери сознания. Кислородную маску 
сначала надеваем на себя, затем на ре-
бенка или соседа.

16  После посадки в самолет проверь-
те, есть ли под вашим сиденьем спаса-
тельный жилет. Его может там не оказать-
ся по разным причинам. Если это так, 
потребуйте жилет у бортпроводника.

17  После того как займете свое место 
в салоне, обратите внимание, где распо-
ложены запасные выходы и сосчитайте, 
сколько рядов кресел до ближайшего. 
Это поможет найти выход даже в случае 
сильного задымления.

18  Если вы летите в страну, где значи-
тельная разница во времени, то уже во 
время полета переходите на местный ре-
жим. Если в стране прибытия ночь – спи-
те, а если день, то бодрствуйте.

19  Чтобы избежать джетлага (состо-
яния, когда сбиваются внутренние часы 
организма из-за разницы во времени) 
или уменьшить его последствия, старай-
тесь в полете меньше есть углеводов, от-
кажитесь от спиртного, стимуляторов и 
больше пейте воды.

20  Я стараюсь придерживаться 
«правила 11 часов»: если прилетаю в 
страну назначения до 11 часов дня, то 
могу лечь немного поспать, а если позже 
11, то уже не сплю до вечера. Это позво-
ляет организму быстрее синхронизиро-
ваться с местным временем.

Эксперт по безопасности в путешествиях Константин  
ПеТРОв дает несколько простых советов, которые  
сделают перелет более комфортным.

Больше советов по безопасности  
в путешествиях читайте в теле-

грам-канале константина ПетроВа, 
который пишет о том, о чем многие 

даже не задумываются.

увидеть свои вещи на транспортерной 
ленте.

5  в самолете пейте только бутилиро-
ванную воду или чай. Питьевая вода в са-
молетах хранится в емкостях, которые 
редко промывают, и может быть опасна. 
Я всегда использую специальную бутылку, 
которая фильтрует и обеззараживает воду.

6  Не ограничивайте себя в питье во 
время перелетов, чтобы избежать обе-
звоживания, болей в мышцах и голов-
ной боли из-за этого. воздух в самолете 
сухой, и организм быстро теряет воду че-
рез дыхание.

7  Старайтесь не пить много алкого-
ля в полете. в воздухе действие алкоголя 
усиливается примерно в два раза. Счита-
ется, что 100 граммов алкоголя действу-
ют как 200. Кстати, алкоголь усиливает 
обезвоживание.

8  Кофе также вызывает обезвожи-
вание, поэтому его лучше избегать при 
перелете. Последнюю чашку кофе реко-
мендую пить не позже чем за шесть-во-
семь часов до того, как нужно будет ло-
житься спать.

9  всегда протирайте влажными сал-
фетками столики и подлокотники. Неиз-
вестно, что попало на столик в прошлом 
полете и вряд ли его хорошо дезинфици-
ровали.

10  Прежде чем разуться, помните, 
что пол в самолете всегда очень гряз-
ный, а в туалете на полу зачастую нахо-
дится не только вода.

11  При покупке билетов я стараюсь 
выбирать места в хвосте. Места в задней 
части самолета считаются самыми без-
опасными. Кроме того, раздачу пледов, 
наушников и прочего начинают именно 
с хвоста. Так что пассажирам на первых 
рядах их может и не достаться.

12  На местах около крыльев меньше 
всего чувствуется «болтанка».

13  Кто последним регистрируется на 
рейс и сдает багаж, тот первым его полу-

Несколько секретов 
комфортных 
авиаперелетов

1  Когда сдаете вещи в багаж в само-
лет, то упаковывайте чемодан или рюк-
зак в чехол и вешайте замочек. Чем доль-
ше и сложнее раскрыть ваш багаж, тем 
меньше шансов, что кто-то захочет в нем 
копаться.

2  Чем непрезентабельнее выглядит 
ваш багаж внешне, тем лучше.

3  всегда заматывайте вещи, сдава-
емые перед перелетом в багаж, плен-
кой. в багажном отделении перевозят 
много чего, о чем даже говорить непри-
ятно. Также из чужого багажа может что-
то пролиться и сильно загрязнить ваши 
вещи.

4  Я всегда привязываю на упакован-
ный в пленку багаж яркую ленточку или 
наклеиваю стикер. Это помогает быстрее 
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люблю путешествовать с пользой 
для души. 

в июне брянцам предлагался йо-
га-тур с экспедицией на озеро Байкал 
– по Бурятии и на остров Ольхон. Но 
группа не набралась, и я отправилась 
по запланированному маршруту одна. 

Первое место, с которым очень хо-
тела познакомиться, известно абсолют-
но всем людям Сибири, Монголии, Ин-
дии и за их пределами. в этих местах 
религиозно почитают буддизм. Это ин-
тересная философия, официально не 
признана религией, но тем не менее 
в мире около 500 миллионов человек 
являются последователями буддизма. 

Иволгинский дацан – центр совре-
менного буддизма в России. Это мо-
настырский комплекс, построенный 

Сибирский край

Такой большой и невероятно богатый. легендами, духами 
природы, народностями, религиозными реликвиями, святы-
ми местами, исцеляющими источниками, чистейшими озера-
ми и реками, целителями и знахарями… Это места, где слива-
ешься с местными традициями, потому что они сохранены  
у местных жителей и чтят их они глубоко. Староверы не просто 
так выбрали эти места для великого переселения во времена 
репрессий. Теперь именно Сибирь хранит все тайны древних 
традиций, недаром известный художник и путешественник  
Н. К. Рерих провел параллель наших мест на Алтае и в Сибири  
с сакральными местами силы в индийских Гималаях.

Заметки путешественницы
сразу после великой Отечественной 
войны. власти России, в благодарность 
за помощь верующих буддистов и лам 
русскому фронту, помогли возвести 
первые храмы.

Знаменитый Иволгинский дацан 
«Хамбын Сумэ» считается главным да-
цаном всего бурятского мира. Распо-
ложен он в 40 км от Улан-Удэ. 

Я находилась там четыре дня: гуля-
ла, проникалась атмосферой, изуча-
ла традиции и верования. Территория 
комплекса очень самобытна, состоит 
из ярких храмовых молитвенных до-
миков, с большим храмом в центре. 
Также на территории комплекса живут 
монахи в маленьких и скромных дере-
вянных домах.

в чем ценность буддистской филосо-
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Феноменально, но факт: этот лама при-
знан умершим, но научными исследо-
ваниями, проводившимися над его те-
лом, доказано, что процессы жизни в 
его организме продолжают происхо-
дить. У него бьется сердце, растут во-
лосы и ногти, происходит пото- и кро-
вовыделение, если потревожить, а его 
биополе достигает величины 23 метра. 
Буддисты Бурятии предпочитают назы-

фии? Они верят в родовые законы, от-
ветственность за свои перерождения в 
следующих жизнях, закон кармы и за-
кон любви ко всем живым существам. 

Примером для всех буддистов слу-
жит лама Итигэлов – официально мерт-
вый, но и живой. К нему приезжают 
люди со всего мира, чтобы увидеть это 
чудо вечной жизни, помолиться и по-
просить ответа на важные вопросы. 

татьяна сергеевна ЮжНая, 
психолог, телесный прак-
тик, автор тренингов, писа-
тель, путешественница. 
      naturo_prof
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вать его «Нетленный», «Драгоценный» 
и «Неиссякаемый». лама Итигэлов 
ушел в осознанную медитацию 86 лет 
назад и дал ученикам указания, кото-
рые исполняются и по сей день.  
Он обещал вернуться в следующую  
эпоху, возможно, через 70–100 лет, 
когда миру это будет необходимо. 

Помолиться у сидящего в позе лото-
са ламы можно ежедневно, посещения 
открыты, а также проходят утренние 
службы. Чистая энергия, погружающая 
в себя, и важные мысли о вечном.

в этом крае удивительным образом 
соседствуют и дружат буддизм и шама-
низм (вера в духов природы), и люди 
принимают всю эту естественность.

 Путешествовать по Бурятии мож-
но достаточно долго. Здесь находятся 
невероятные по красоте берега озера 
Байкал, горы со снежными вершина-
ми, целебные источники, например, в 
знаменитом Аршане. 

 После Бурятии я отправилась на 
остров Ольхон – сакральное место 
природных сил. Когда на пароме при-
ближаешься к острову, уже начинаешь 
ощущать определенную частоту. 

 воздух настолько чистый, что хочет-
ся сделать вдох всем телом. Потянуться 
и вырасти из всех своих старых форм. 
Остров Ольхон призывает посмотреть 
по-новому на мир: все традиции ува-

жения к местным духам делают тебя 
более замедленным, думающим. По-
тому что без поклона, без подношений 
здесь нельзя передвигаться. Сначала 
уважение к природе и ее невидимым 
обитателям, и только после – путь. 

 Почему остров Ольхон считается 
сердцем Байкала? То ли потому, что он 
расположен посередине озера? То ли 
это связано с тем, что именно Ольхон 
выбрали в качестве своего дома могу-
чие шаманские боги? Точного ответа 
мы не знаем. Но для огромного коли-
чества азиатских народов остров Оль-
хон является одним из семи главных 
сакральных мест силы, которые нужно 
посетить в течение жизни.

Даже на острове Бали я встречала 
балийского знахаря, который раз в 5 
лет ездит на Ольхон. Хотя это от Бали 
совсем не близко.

 Коренными жителями острова яв-

Для огромного количества азиатских народов остров Оль-
хон является одним из семи главных сакральных мест силы, 
которые нужно посетить в течение жизни.
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ляются этнические буряты, и на сегодняшний день они со-
ставляют большинство.

 

За несколько дней на острове уда-
лось увидеть и его леса, и его степи, 
и места силы, которых здесь немало. 
Очень важно внимательно слушать 
местных и воспринимать их поверья. 
Потому что известно очень много слу-
чаев, когда ослушавшиеся люди имели 
несчастные случаи в анамнезе. С не-
видимыми силами острова шутить не 
рекомендую. Хотя кажется, что налет 
мистицизма присутствует через край, 
но находясь там понимаешь, что все 
оправданно. Камни имеют естествен-
ную форму симметричных человече-
ских лиц… У столбов Сэрге (ритуальные 
столбы якутов и бурятов) поднимает-
ся ветер… Конечно, важно приезжать 
сюда с чистыми сердцем, намерения-
ми и мыслями. 

 Желаю вам обязательно прикос-
нуться к этой красоте и чистоте. Сезон 

Сердце Ольхона – это скала шаманка на 
мысе Бурхан. и там периодически шаманами 
проводятся обряды, имеющие значение для 
всей Сибири. Например, в 2019 году именно 
здесь шаманами со всего мира проводился 
обряд для прекращения пожаров и наводне-
ний в Сибири.

для путешествий открыт всегда. летом 
это душистые травы в степях, цветущие 
горы и поля, возможность купаться в от-
крытых природных водоемах. А зимой 
своя красота и звенящий морозный лед 
Байкала. 
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следование доказало, что работа на 
земле приводит к снижению уровня 
кортизола – гормона стресса. Участ-
ников эксперимента разделили на две 
группы и после сильной стрессовой 
ситуации одних попросили поработать 

Снижает уровень стресса
Многие из нас постоянно живут в 

состоянии стресса, и это не может не 
отразиться на здоровье. Длительный 
стресс отрицательно сказывается на 
работе сердечно-сосудистой, иммун-
ной, нервной и других систем организ-
ма. Он является причиной возникнове-
ния множества болезней: гипертонии, 
ишемической болезни сердца, просту-
ды, депрессии – и способен привести к 
обострению уже имеющихся хрониче-
ских заболеваний. У тех, кто постоянно 
находится под воздействием стрессо-

Садоводство для души и тела

вых факторов, организм изнашива-
ется на 40% быстрее, чем у людей, 
живущих в гармонии с собой и окружа-
ющим миром.

И здесь на помощь приходит садо-
водство. Недавнее нидерландское ис-

Каждый знает, что свежие и без-
вредные овощи и фрукты со сво-
ей фазенды – это хорошо. Однако 
только этим польза дачного труда 
не ограничивается. Доказано, 
что работа на земле оказывает 
положительное влияние на наше 
физическое и умственное здоро-
вье.
Причем полезное воздействие 
садоводства распространяется 
как на молодых, так и людей 
постарше.

1
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в саду, а других – почитать. Так вот, у 
первой группы уровень кортизола сни-
зился намного больше, чем у второй. 
Садоводство вызвало сильный прилив 
положительных эмоций, что и стало 
причиной уменьшения уровня «стрес-
сового» гормона.

заменяет 
физические упражнения
Большинству из нас катастрофиче-

ски не хватает физической активности. 
Работа на «удаленке», да еще и сидя за 
компьютером, только усугубила про-
блему, сократив до минимума количе-
ство движения. А ведь движение – это 
жизнь.

Работа на даче в такой ситуации – 
настоящий спасательный круг. Можно, 
конечно, пойти в спортзал или в бас-
сейн, но многие ли могут позволить 
себе такое удовольствие? А вот дача – 
это совсем другое дело.

Прополка, посадка, стрижка газо-
на, удаление сорняков, уборка урожая 

– эти и другие виды дачной деятельно-
сти заставляют двигаться и приводят в 
действие все мышцы вашего тела, осо-
бенно мышцы спины, брюшного прес-
са и рук.

Работа в саду полезна и для сердеч-
но-сосудистой системы: укрепляется 
сердечная мышца, что снижает риск 
возникновения заболеваний сердца и 
повышает выносливость организма.

Кроме того, работа на участке помо-
гает снизить вес – и все это без изнуря-
ющих диет и специальных упражнений. 
Так, к примеру, при прополке почти 

3

2
чистых грядок за час работы вы сожже-
те 250 ккал. А если «повезет» и грядки 
будут сильно запущенными, то удале-
ние сорняков поможет вам избавить-
ся от лишних 400 ккал. Столько же со-
жжет посадка цветов и уборка сада. А 
вот уборка листьев – работа довольно 
тяжелая – поможет сжечь 450 ккал. Со-
гласитесь, неплохой способ привести 
себя в хорошую форму!

Улучшает 
умственные способности
Умственное здоровье также очень 
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объединяет людей
Для запертых в собственных квар-

тирах городских жителей поездка на 
дачу – это хорошая возможность изба-
виться от изоляции и найти близких по 
духу людей. Обмен советами, мнения-
ми, успехами и переживаниями (не 
взошло, засохло, плохо растет, кто-то 
съел и т.п.) очень объединяет людей, 
помогает забыть о плохом – и вот уже 
грустные мысли куда-то уходят, а их 
место занимает хорошее настроение.

Улучшает настроение
Избавиться от стресса и повысить 

настроение поможет простое нахож-
дение на природе, чего так не хватает 
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важно для нормальной, полноценной 
жизни человека. в его укреплении не по-
следнюю роль играет работа на земле.

Занятия садоводством чрезвычайно 
полезны для работы головного мозга. 
Они положительно влияют на когнитив-
ные способности человека. в резуль-
тате активной физической деятельно-
сти улучшается память, повышается 
концентрация внимания, развиваются 
речь и мышление.

4

5

6

щитовидной железы. Следовательно, 
витамин D помогает в борьбе с диабе-
том 2-го типа, нужен людям с болезня-
ми сердца, костной системы и имму-
нитета, а также тем, у кого проблемы с 
обменом веществ.

Самый простой способ получить ви-
тамин D – проводить некоторое время 
на солнце. Однако во время солнечной 
«терапии» следует помнить об умерен-
ности и не переусердствовать.

Кроме того, согласно последним ис-
следованиям, садоводство на 36% сни-
жает риск развития деменции.

Помогает в борьбе 
с некоторыми хроническими 
заболеваниями
Солнечный свет нужен не только 

растениям – нам он также необходим. 
Именно под воздействием солнечных 
лучей в организме человека выраба-
тывается очень нужный нам витамин D. 
Он оказывает прямое влияние на фор-
мирование скелета, способствует по-
вышению иммунитета, участвует в ре-
гуляции кровяного давления, влияет 
на работу сердца, а также необходим 
для нормального функционирования 
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в городе, где большую часть времени 
люди проводят в помещении. Свежий 
воздух, звуки и красота природы помо-
гают расслабиться и сами по себе слу-
жат источником радости.

вызывает радость и процесс ухода за 
растениями: обрезка, пересадка, полив 
и так далее. Некоторые дачники утвер-

ждают, что подобные мероприятия у 
них ассоциируются с заботой о детях, 
поэтому вызывают положительные эмо-
ции.

Кроме того, улучшают настроение, а 
заодно повышают самооценку и резуль-
таты труда. Нет для садовода и огород-
ника большего счастья, чем увидеть, что 

7 Многие в наше время стараются придерживаться здорового 
питания, едят много овощей и фруктов. Однако только в том 
случае, если эта продукция выращена лично вами, вы можете 
точно знать, насколько она безопасна и полезна.

Земля, на которой росли овощи, удобрения, которые 
применялись в течение сезона, средства, которые использо-
вались для борьбы с болезнями и насекомыми-вредителями, 
– именно из этих составляющих складывается польза выра-
щенной продукции. Знать все эти нюансы может только тот, 
кто вырастил все сам. Таким образом, абсолютно уверенны-
ми вы можете быть в качестве и пользе только собственного 
урожая.

посаженное им несколько месяцев на-
зад семечко постепенно превратилось 
в махонький росток, а затем выросло и 
дало урожай! Чувство удовлетворения 
от созерцания плодов и цветов, выра-
щенных своими руками, дарят радость 
и помогают избавиться от депрессии и 
других психических заболеваний.
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Ловля спиннингом – 
очень увлекательное
и интересное занятие
во-первых, это полезно для здоро-

вья, потому что когда ты ищешь хищ-
ную рыбу (щуку, судака, жереха), то 
наматываешь по берегу не один ки-
лометр. Так как забрасывать надо по-
чаще, то еще к тому же получаешь 

и хорошую физическую нагрузку на 
мышцы. 

А во-вторых, когда на спиннинговую 
снасть попадается хищная рыба, то 
при ее вываживании получаешь столь-
ко адреналина и такой заряд энергии, 
которого тебе хватит до следующей ры-
балки.

 

Множество лю-
дей в выходные 
направляется к 
берегам рек и озер 
Брянской обла-
сти. Поговорим 
немного о ловле 
на спиннинг.

лето – золотое 
время для рыбака

Спиннинг требует особых 
навыков и сильного 
терпения
Если вы когда-то поймали много 

хищной рыбы на какую-то блесну, то не 
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да вода прогревается, она и начинает 
прятаться в укрытие у камышей, возле 
трав, там, где прячется малек, и из этих 
укрытий набрасываться на мальков. 

Осенью щука уходит на глубину, по-
этому в это время и блеснить нужно на 
глубине. 

в летнее время, когда вода прохлад-
ная, ловить ее надо в верхних слоях 
воды, а когда вода сильно прогревает-
ся, то в полуметре от дна.

стоит и думать ловить на нее все вре-
мя, так как это зависит от многих об-
стоятельств. 

Например, такие обстоятельства: 
смена водоема или места рыбалки; ка-
ким мальком питается хищник в этом 
водоеме; на каком уровне воды любит 
находиться хищник; как плавает ма-
лек в этом водоеме (резво или плавно, 
вниз или вверх и т.д.). 

От этого будет зависеть, как надо 
блеснить. Цвет блесны желательно под-
бирать не только по окрасу малька, ко-
торым питается хищник там, где вы его 
ловите, но и учитывать особенности 
данного водоема. 

На тех участках, где вода прозрач-
ная и чистая, дно песчаное и светлое, 
нужно пользоваться темными блесна-
ми, а где участки с мутной, темной во-
дой и темным каменистым дном, лучше 
светлыми.

Распространен способ джиговой 
ловли на спиннинг с использовани-
ем силиконовых приманок различной 
формы, снаряженных крючком и гру-
зом. 

Также ловят на воблеры с различ-
ным заглублением. воблер – это при-

манка из твердой пластмассы, ос-
нащенная тройными крючками и 
имеющая различное заглубление от 
поверхности воды.

 
Щука водится почти 
во всех водоемах россии
Обычно щука живет в своих излю-

бленных местах, поэтому рыбаку нужно 
знать, где ее реальней поймать. 

Ранней весной, пока вода еще хо-
лодная, щука плавает по всему водо-
ему и ищет себе пищу, а позже, ког-

всем хорошего 
улова!
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Автор: Марина хМель Колесник.

PRO         читайте

Дышите     счастьем
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Привет, меня зовут Аня, и я, нет, 
не алкоголик. Я мать семерых детей. 
Правда, в тот день, когда я подошла к 
мужу, и сказала, что беременна в чет-
вертый раз, в его глазах появилась бе-
гущая строка с текстом: «лучше бы ты 
бухала».

Но вообще он у меня очень-очень 
хороший, и поэтому вслух он сказал 
совсем другое. Он спросил:

– От кого?

На тот момент я сидела в декрете с 
тремя детьми шестой год подряд, и че-
ловеком, которого я видела чаще все-
го после мужа, была педиатр наших 
детей. На третьем месте прочно обо-
сновалась мой акушер-гинеколог. Я 
подумала и ответила:

– А от кого можно было?

– Можно только от меня, – сразу со-
риентировался в ситуации муж.

– Ну, тогда от тебя, – подтвердила я.

Муж стал называть наших детей 
Ушастик, Пушистик, Звонок, и, похло-

пывая по моему еще не очень видно-
му животику, Прыгунок, и вопрос был 
закрыт. Через полтора месяца, ког-
да плановое УЗИ показало, что будет 
тройня, я распихала старших детей по 
бабушкам, сварила борщ, купила пива 
и стала ждать будущего счастливого 
папу-зайца с работы.

Так как он у меня не только хоро-
ший, но и умный, то, увидев мою слег-
ка безумную улыбку, сразу заподозрил 
что-то прекрасное. И даже попытался 
разрядить обстановку шуткой:

– Ну, рассказывай, что там у тебя, 
тройня, что ли?

Я молча протянула ему бланк с ре-
зультатами обследования и бутылку 
пива.

– Надо же, – выдал он спустя полбу-
тылки, – сразу и Прыгунок, и лампоч-
ка-дочка, и еще один запасной будет, 
чем плохо?

А я что? Меня все устраивает.

Не расстроился, не психанул, и то 
хлеб.

http://tochka-bryansk.ru

Дышите     счастьем

А лампочка-дочка родилась через три года после тройня-
шек. Так и живем. ведь для счастливой жизни в большой 
семье нужно иметь три качества – чувство юмора, стальные 
нервы и реакцию, как у кобры. Юмор у нашего папы был 
встроен производителем, нервы он постепенно наработал, а 
реакция...

Да, над реакцией мы еще работаем.



62

Точка! брянск / 

Овен
21 марта – 20 апреля

Овны почувствуют ветер пере-
мен и решат отправиться в путеше-
ствие. Для развлечений и отдыха 
лучше времени не найти, поэтому 
необходимо взять отпуск и отпра-
виться если не в другую страну, то 
хотя бы в соседний город.  

Телец
21 апреля – 21 мая

Жизнь  уравновешенных Тель-
цов наполнится интригующими и 
таинственными событиями. Рабо-
тоспособность несколько снизит-
ся в предвкушении долгожданного 
отдыха. Тем, кому не повезет с от-
пуском, желательно не усердство-
вать на работе.

Близнецы
22 мая – 21 июня

Близнецам необходимо изряд-
но потрудиться и не откладывать 
дела на завтра. Идеальное время 
для ремонта и благоустройства жи-
лья. На работе следует быть очень 
внимательным, дабы не создавать 
поводов для неприятных бесед.

Рак 
22 июня – 22 июля

Для Раков наступит время под-
чинения эмоциям и чувствам. Меч-
тательное настроение позволит 
забыть обо всем, кроме личной 
жизни, а душевное состояние бу-
дет связано с отношениями. в ка-
рьере следует избегать авантюр.

Лев
23 июля – 21 августа

Если в августе львы не ушли в от-
пуск, то им придется неустанно тру-
диться. Кстати, для вас работа бу-
дет в радость. Заработанные деньги 
львы потратят на покупки для дома 
и подарки для близких людей. в ав-
густе есть шанс разобраться в сво-
их чувствах к избраннику.

Дева
22 августа – 23 сентября

Девам предстоит непростой 
выбор между личным счастьем и 
материальным благополучием. 
Немногим удастся найти золотую 
середину, где и в семье будет ца-
рить понимание, и на работе не бу-
дет нареканий.

Весы 
24 сентября – 23 октября

в августе звезды советуют не бо-
яться риска, так как фортуна будет 
на вашей стороне. Можете вклады-
вать деньги, делать предложение 
руки и сердца, просить о повыше-
нии на работе. Гороскоп обещает 
весам: что бы вы ни предприняли, 
все обернется успехом.

Скорпион
24 октября – 22 ноября

Гороскоп на август обещает 
Скорпионам удачу в денежных де-
лах. вы получите выгодное предло-
жение по работе, от которого не ду-
майте отказываться. Также звезды 
рекомендуют участвовать в благо-
творительности, отдавая деньги на 
пожертвования. 

Стрелец
23 ноября – 22 декабря

У Стрельцов в августе дела на-
конец-то пойдут в гору. Если вы за-
нимаетесь личным бизнесом, то он 
принесет немалый доход. Если почув-
ствуете недомогание, то «спорт, воз-
дух и вода – ваши лучшие друзья».

Козерог
23 декабря – 20 января

Козероги в августе станут 
еще более целеустремленными 
и уверенными в себе и в своих 
силах. в этом месяце они смо-
гут успешно завершить начатые 
дела, а также полностью выпол-
нить запланированную работу и 
превзойти самих себя.

Водолей
21 января – 19 февраля

водолеи – прирожденные оп-
тимисты, которым удача будет со-
путствовать на протяжении всего 
месяца. любая идея, пришедшая 
им в голову, осуществится без 
препятствий. 

Рыбы
20 февраля – 20 марта

У Рыб в голове будет море ин-
тересных и перспективных идей. 
Только не откладывайте их ре-
ализацию на завтра, иначе на-
вредите сами себе. в августе у 
одиноких Рыб случится судьбо-
носная встреча с важным чело-
веком.

Г о р о с к о п  н а  а в Г у с т - 2 0 2 3
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Инвестором была проведена огромная работа по рекон-
струкции исходного здания и его оснащению, благодаря 
чему комплекс получил современное воплощение. Понимая 
социальную значимость объекта для жителей, было приня-
то решение о сохранении названия, для чего было заключе-
но лицензионное соглашение с РФСО «локомотив». Сейчас 
спортивный комплекс располагает инфраструктурой для за-
нятий более чем 20 видами спорта, и при этом 7 секций мо-
гут заниматься параллельно друг другу. 

Профессиональная команда тренеров поможет вам по-
добрать нужную секцию, составит удобный и эффективный 
план тренировок и расскажет обо всех особенностях пред-
стоящих занятий. 

Команда СК «локомотив-Арена» имеет за плечами огром-
ный опыт организации и проведения соревнований любого 
уровня. Совместно с гостиничным комплексом «АртХолл» и 
рестораном «Быковский» разработаны специальные про-
граммы проживания и питания для спортивных групп, что 
позволило  комплексно решить задачу по предоставлению 
высококачественных услуг по очень комфортной стоимости.

в СОСТАв КОМПлЕКСА вХОДЯТ:
• фитнес-зал с новейшим оборудованием, зоной для 

кроссфита, тяжелой атлетики и кардио;
• 2 всепогодных крытых футбольных поля международно-

го стандарта с искусственной травой;
• площадка для игры в волейбол, мини-футбол, большой 

теннис, гандбол;
• зал для занятий боксом с профессиональным рингом;
• зал борьбы;
• учебные классы, массажный кабинет, комфортные раз-

девалки, душевые и другая инфраструктура.

«локомотив-Арена» – это 5000 квадратных ме-
тров современных условий для занятий спор-
том. Многофункциональный спортивный 
комплекс для всей семьи оснащен новым 
оборудованием, а команда профессиональ-
ных тренеров и доброжелательный коллектив 
сделают ваше нахождение в СК «локомотив- 
Арена» комфортным и результативным. 

«локомотив-Арена» – 
спорт, доступный всем!



   

• ОДниМ из ОснОВных 
нАПрАВлений ДеятельнОсти 
АКАДеМии яВляется фУтбОл.
Квалифицированные тренеры ис-

пользуют в своей работе уникальные 
авторские методики на основе лучше-
го мирового опыта. 

А сами занятия проходят в форме 
игры, где тренер не дает ребенку «на 
ходу» выполнять упражнения. А учит 
его думать, развивать логическое мыш-
ление, внимание, формируя ловкость 
и укрепляя физические способности 
игрока.

• тАКже У нАс ПлАнирУется 
ОтКрытие бизнес-шКОлы 
Для Детей. 
В процессе обучения дети не толь-

ко будут изучать разные дисциплины: 
основы финансовой грамотности, ора-
торское искусство, но и общаться с 
друзьями, учиться  работать в команде, 
приобретая лидерские навыки, кото-
рые могут пригодиться им в жизни.

изучение профессий, защита про-
ектов, запуск собственного стартапа – 
все это входит в программу академии, 
которая рассчитана на детей в возрас-
те от 5 до 14 лет.

Брянск, 
Фокинский 
район,
ул. Красных 
Партизан, 31

Ежедневно с 9:00 до 22:00

Lokomotiv-br@yandex.ru
#Lokomotiv-bryansk

 +7 (4832) 32-01-32

• ВтОрыМ нАПрАВлениеМ 
АКАДеМии яВляются тАнцы. 
Обучение проходит по следующим 

направлениям: 

• основы хореографии;
• современный танец;
• уличный танец Street dance.

Мы проводим отчетные концерты, а 
также участвуем в различных конкур-
сах и фестивалях.

наши педагоги вкладывают душу 
в детей, учат их развиваться  и быть 
счастливыми.

Внутри спортивного комплекса «локомотив» находится 
успешно развивающаяся организация по дополнительному 
образованию для детей от 3 лет – детская академия «Алим-

пика». Главная задача которой –  сделать так, чтобы каждый 
ребенок почувствовал себя желанным гостем и получил удо-
вольствие от проведенного времени. 

Приглашаем любителей спорта на 
наши новые поля в сК «локомотив- 
Арена».

У нас можно поиграть в мини-фут-
бол, футбол, волейбол и настольный 
теннис. Провести  турниры и игры лю-
бительских команд. 

Арендовать поля под спортивные 
мероприятия и даже для съемки рекла-
мы и блоггинга. 

+7(950)690-72-45 
+7(4832)32-01-32
бронирование полей

Тренировки и занятия проводятся в специально оборудованных залах и студиях во всех районах города!

+7(910)333-55-88
academy-alimpika.ru
academyalimpika



 


